SEGUNDA MODIFICACIÓN AL ANEXO 14 DE LA RESOLUCIÓN MISCELÁNEA FISCAL PARA 2024

**Listado de Organizaciones Civiles y Fideicomisos Autorizados para recibir Donativos**

**Deducibles del ISR**

La información incluida en el presente listado es parte integrante del Anexo 14 publicado en el Diario Oficial de la Federación de 18 de enero y 04 de junio de 2024 y comprende la información generada desde el 12 de marzo hasta el 17 de octubre de 2024.

**CONTENIDO**

**1. Autorizaciones.**

**A.** Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales.

**B.** Organizaciones civiles y fideicomisos educativos.

**C.** Organizaciones civiles y fideicomisos para la investigación científica o tecnológica.

**D.** Organizaciones civiles y fideicomisos culturales.

**E.** Organizaciones civiles y fideicomisos becantes.

**F.** Organizaciones civiles y fideicomisos ecológicos.

**G. ……………………………………………………………………………………………………….**

**H.** Organizaciones civiles y fideicomisos de apoyo económico de donatarias autorizadas.

**I.** Organizaciones civiles y fideicomisos para obras o servicios públicos.

**J. ……………………………………………………………………………………………………….**

**K. ……………………………………………………………………………………………………….**

**L.** Organizaciones civiles y fideicomisos de desarrollo social.

**2. Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero.**

**M.** Organizaciones civiles y fideicomisos autorizados para recibir donativos deducibles en los términos del Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir la Evasión Fiscal en Materia de Impuesto sobre la Renta, suscrito por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América.

**3.** **………………………………………………………………………………………………………………….**

**4.** **Actualizaciones.**

4.1. Cambios de Rubro

4.2. Cambios de Denominación

**5.** **Revocaciones derivadas del procedimiento previsto en el artículo 82 Quáter de la Ley del ISR.**

**6.** **Cancelaciones solicitadas conforme al artículo 82, fracción V de la Ley del ISR.**

**7.** **………………………………………………………………………………………………………………….**

**8.** **Organizaciones que presentaron Aviso de Suspensión de actividades ante el RFC.**

**9. Organizaciones que presentaron Aviso de Cancelación ante el RFC.**

**10. Organizaciones que presentaron Aviso de Extinción, disolución o liquidación conforme a la ficha 16/ISR “Avisos para la actualización del padrón y directorio de donatarias autorizadas para recibir donativos deducibles” contenida en el Anexo 1-A.**

**11.** **………………………………………………………………………………………………………………….**

**12.** **………………………………………………………………………………………………………………….**

**13.** **Cumplimiento de Sentencias, Recursos de Revocación y Medidas Cautelares.**

**1. Autorizaciones.**

**A. Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  CAE130222GN2 | Aaga Equixpo A.C. |
| ANL180828Q44 | Academia Nacional de Lengua de Señas A.C. |
| ARP2309287YA | Acapin, Red de Padres Bachiniva A.C. |
| ASS690910PNA | Acción Social de Sabinas A.C. |
| AAS230306F38 | Acciones con Amor y Sonrisas A.C. |
| ARM180817LFA | Albergue Refugio de Misericordia A.C. |
| ASR210217LF0 | Alianza para la Salud de las y los Refugiados A.C. |
| AAM230912BI2 | Amas Artes en Movimiento para la Acción Social A.C. |
| AAS881213V74 | Amigos de Asís A.C. |
| ACR100514NN0 | Amigos en Cristo A.C. |
| AEY150602UW7 | Amistad Erie-Yucatán A.C. |
| AAA230615HYA | Amma, Abraza con Amor A.C. |
| AAF2011257C1 | Amor al Afligido A.C. |
| AEH171009SQ3 | Amor Entre Huellas A.C. |
| ABC231012FE2 | Amor, Bondad y Compasión A.C. |
| AAS060403JQ3 | Ante la Adversidad si se Puede A.C. |
| AAM240402S94 | Aros de Amor, Mahanaim A.C. |
| AAS710817AG6 | Asilo de Ancianos San Martín de Porres A.C. |
| ACR181203K19 | Asociación Construyendo Realidades para México A.C. |
| ACS220509S27 | Asociación de Ciegos Sinaloa I.A.P. |
| ALF9507185Y9 | Asociación de Limitados Físicos Manuel Flores A.C. |
| ADI240314UJ0 | Asociación Dental Integral A.B.P. |
| AFV701105LS6 | Asociación Femenil Vallartense A.C. |
| AJH220408S17 | Asociación Juarense del Hospital del Niño con Cáncer y Leucemia A.C. |
| ANA2303246GA | Asociación Nacional de Agencias de Enfermería A.C. |
| AEG230519AT4 | Atención Emocional Girasol A.C. |
| AIC2308287D2 | Atención Integral Contra el Cáncer A.C. |
| APT231128PC0 | Atención Profesional a la Tercera Edad Tlamatini A.C. |
| ALM040609KU9 | Autonomía, Libertad en Movimiento A.C. |
| AKC210925R33 | Ayuda. Kiere. Crece y Vive A.C. |
| AAM221018PT8 | Ayudar por Amor A.C. |
| BAO210203H39 | Banco de Alimentos Oro Verde Tabasco A.C. |
| BMV980403N64 | Banco de Medicamentos Vasco de Quiroga I.A.P. |
| BAN230202T30 | Barrio con Arte, Nuestra Cultura Organizada. B.A.N.C.O A.C. |
| BMI210914C13 | Base Misionera Iglesia Cristiana la Siembra A.C. |
| BSF9105156N8 | Bienestar Social y Fomento Humano A.B.P. |
| BVS1201238A1 | Bienestar y Vida Soqi A.C. |
| BOR971025B6A | Borderlinks A.C. |
| BMU2310122C8 | Brigada Murci A.C. |
| CUU230509U59 | Cachanillas Unidos por una Salud Integral A.C. |
| CMI231016EN8 | Cadena de Milagros A.C. |
| CAH210928UD9 | Cahuic A.C. |
| CJA180913UF9 | Cambiemos Juntos Altas Montañas A.C. |
| CSO230213CB8 | Cambio Sostenible A.C. |
| CJU200118DE4 | Caminando Juntos I.A.P. |
| CMU231030J6A | Caminando Municipios A.C. |
| CRM230331J17 | Caminantas Red para Mujeres Migrantes A.C. |
| CJG130715QH1 | Caminemos Juntos por Guerrero A.C. |
| CTE8710149V0 | Cáritas Tehuacán A.C. |
| CAM2309114C4 | Casa Ameyal A.C. |
| CAC900814RW0 | Casa Amor de Cuauhtémoc A.C. |
| CRS980128BN1 | Casa de Paz y Bien A.B.P. |
| CRV23080966A | Casa de Reposo Vida y Armonía A.C. |
| CHL200715JN0 | Casa Hogar Luz de Esperanza Apaseo El Alto A.C. |
| CSJ0406049Z3 | Casa San José A.B.P. |
| CCC130821B90 | Centro Comunitario Castillo de Fe A.C. |
| CCG130522HV9 | Centro Cristiano el Gran Yo Soy A.C. |
| CAC230523FJ2 | Centro de Apoyo Comunitario Pan de Vida A.C. |
| CAI200929Q16 | Centro de Atención e Investigación en Psicología Integral Caipi de Iguala A.C. |
| CAI050725AC8 | Centro de Atención Infantil Comunitario mi Pequeño Tonatiuh A.C. |
| CDC230919DX1 | Centro de Desarrollo Comunitario Leona Vicario México A.C. |
| CIF210223FX9 | Centro de Integración y Formación un Nuevo Comienzo A.C. |
| CIT2204019H8 | Centro de Investigación, Tratamiento y Prevención Criminal A.C. |
| CIS910417Q37 | Centro de Investigaciones en Salud de Comitán A.C. |
| CMR201005SR7 | Centro de Música y Restauración Social Internacional mi Casa A.C. |
| CRR2307044G7 | Centro de Recuperación y Reintegración Volver a Empezar A.C. |
| CRA220401ML7 | Centro de Rehabilitación Aprendiendo a Vivir Ticul, Yucatán A.C. |
| CRH150708GL4 | Centro de Rehabilitación Hacienda Santa María A.C. |
| CSV2310279U1 | Centro de Salud Visual Parral A.C. |
| CEC240320SJ9 | Centro Ecuestre Cantares A.C. |
| CIR2003244T6 | Centro Integral de Rehabilitación Familiar en Adicciones y Dependencias A.C. |
| CMZ210622GK2 | Centro Mont de Zion A.C. |
| CSR230802TS4 | Centro San Rafael Abre tu Corazón A.C. |
| CEC131120770 | Centros Educativos Carmelitas del Sagrado Corazón A.C. |
| CFH010112L30 | Ciegos Fundación Hidalguense A.C. |
| CAC220720IM6 | Clínica de Adicciones Casa de Restauración A.C. |
| CDE220908BX4 | Coatza en Desarrollo A.C. |
| CHN170328212 | Combatiendo el Hambre del Niño A.C. |
| CEL150925HB4 | Comedor Elenita A.C. |
| CSM1710118C5 | Comedor Santa María de Guadalupe A.C. |
| CPB230807KK4 | Comedores Populares y Bancos de Alimentos A.C. |
| CCO220715JS9 | Comitecos de Corazón A.C. |
| CAC221114DI3 | Comunicación y Autonomía Comunitaria A.C. |
| CMV230607SY2 | Comunidad en Movimiento por Vereda A.C. |
| CTE911125DZ4 | Comunidad Terapéutica A.C. |
| CTA071024CI5 | Comunidad Terapéutica en Adicciones Humanas A.C. |
| CAM2203285B3 | Comunidades Ágiles de México A.C. |
| CFQ230622RI0 | Comunidades Fuertes que Trascienden A.C. |
| CRS1609221GA | Conciencia y Reactivismo Social A.C. |
| CAM2404108X7 | Consciencia Act México A.B.P. |
| CJM231214RQ2 | Consejo Jize Mexicana de Sociedades A.C. |
| CMA221018LW3 | Construyendo mis Alas A.C. |
| CFM120629145 | Convivencia Familiar Monterrey A.C. |
| CPN220825362 | Craf Proyecto Némesis 24 Horas A.C. |
| CAM240423KE5 | Creciente Amatista A.C. |
| CEV860725562 | Cultura y Educación Veracruzana A.C. |
| DIH800812S90 | Desarrollo Integral Humano A.C. |
| DPS240216MP8 | Desarrollo Pleno y Seguro A.C. |
| DFI231116L98 | Diversa Fundación Internacional para Organizaciones Sociales A.C. |
| DSA211122EX9 | Divina Sanación A.C. |
| DRE220721738 | Dorlan Renato A.B.P. |
| DCR2103128F6 | Dtb Clínica de Rehabilitación A.C. |
| EDE151120UP6 | Edecult A.C. |
| EMC230517T47 | Educación para Mente y Corazón A.C. |
| EES161206NR2 | Efecto Esperanza A.C. |
| FCU2307145N7 | El Futuro del Cuidado A.C. |
| GRA180601BZA | El Gran-Centro A.C. |
| PMN1811055V2 | El Puente a los Más Necesitados A.C. |
| TQR230403ME5 | El Trigo Q.Roo A.C. |
| EPB2308167X1 | Elite Perzom Business A.C. |
| ENA140814E95 | Enamórame A.C. |
| ENT231208QY6 | Entrecanos A.C. |
| ESM2309138G7 | Equinoterapia Sma A.C. |
| ECI180601S56 | Erandi Centro Integral de Apoyo a Niños con Cáncer A.C. |
| EUS040227754 | Esfuerzos Unidos al Servicio de la Comunidad Camarguense A.C. |
| EYO210423EG0 | Espacio Yoloh A.C. |
| EIM980216EG4 | Estancia Infantil Ma. Goretti A.C. |
| FQT130621JR9 | Familias que Trascienden A.C. |
| FUP240220SL0 | Familias Unidas por el Parkinson, Fupa A.C. |
| FCI210728B73 | Familiólogos de Chihuahua A.C. |
| FIO150818J76 | Formación Integral Los Olivos I.A.P. |
| FCN210608FV6 | Foro Cultural Naranjo Azul A.C. |
| FSA240109EW7 | Fox Sierra Alfa A.C. |
| FGR221118N57 | Frutos de Gracia A.C. |
| FVQ1103303S8 | Fuente de Vida Querétaro I.A.P. |
| FCL170316BC5 | Fuera del Clóset A.C. |
| AFU2003064L9 | Fuerzas Unidas de Río Bravo A.C. |
| FAC2305234V6 | Fundación Abriendo Caminos Lomay A.C. |
| FAH231005UN6 | Fundación Agroalimentaria y Humanitaria A.C. |
| FAA230710KH2 | Fundación Amor Activar, Mejorar, Orar y Reflexionar A.C. |
| FAC2303244I9 | Fundación Ángel Cisneros A.C. |
| FAR210601QZ6 | Fundación Argeis A.C. |
| FAT220714R29 | Fundación Atc A.C. |
| FAH2401303Y9 | Fundación Aún Hay Mucho por Ver A.C. |
| FBV220822NJ0 | Fundación Barragán Villarreal A.C. |
| FBI1902196G9 | Fundación Border Initiative de Root International I.A.S.P. |
| FBR230826RT1 | Fundación Branmil A.C. |
| FCN1608169D0 | Fundación Carolina Nombre de Dios A.C. |
| FCV210806LR1 | Fundación Corona de Vida A.C. |
| FCA2211037G7 | Fundación Creando Arte y Deporte Social A.C. |
| FCM240104L74 | Fundación Cruz Medika A.C. |
| FDU180404QXA | Fundación Dame Una Pata A.C. |
| FDE220315HZ0 | Fundación Dante Eludier A.C. |
| FDU1202165N2 | Fundación Dar un Granito de Amor y una Sonrisa A.C. |
| FAP230804DZ6 | Fundación de Asistencia a Personas con Limitaciones Caminemos Juntos de la Mano A.C. |
| FCR2102178C7 | Fundación de Cirugía Reconstructiva Juntos por Oaxaca A.C. |
| FEN210305FZ6 | Fundación de Enfermedades Neuro-Degenerativas México A.C. |
| FES2403043NA | Fundación Espacios I.A.P. |
| FEC230925RC8 | Fundación Estrella de Confianza A.C. |
| FES161123IA5 | Fundación Ethika Salud, Empoderamiento y Libertad A.C. |
| FFM231124F72 | Fundación Fabrica de Milagros A.C. |
| FFI230303TU2 | Fundación Finvivir A.C. |
| FGA2310243M2 | Fundación Gloria Arellano de Cervantes A.C. |
| FGM240125TP2 | Fundación Gracias México A.C. |
| FGY2309123JA | Fundación Grupo Ydanna I.A.P. |
| FGN160921PX4 | Fundación Guadalupe Nájera I.A.P. |
| FHA2312018LA | Fundación Haz A.C. |
| FIU230404178 | Fundación Internacional Un Camino a la Prevención A.C. |
| FJL240221RG4 | Fundación Jesús Lara A.C. |
| FJL190527EU9 | Fundación Jóvenes Luz de Vida A.C. |
| FKL231228V32 | Fundación Klmposta A.C. |
| MMI190524T62 | Fundación La Morada de la Misericordia A.C. |
| FLR230804I93 | Fundación Lorena Ramírez A.C. |
| FLE220830VC5 | Fundación Lourdes Esquivel A.C. |
| FMM210923AR9 | Fundación Marcela Mistretta A.C. |
| FMP240111DS6 | Fundación Margarita Parra A.C. |
| FMV1905164Q1 | Fundación Meek 21 A.C. |
| FNM171024TZ3 | Fundación Nuevas Manos, Nuevos Pies; Asistencia a Personas con Discapacidad A.C. |
| FDB130128F64 | Fundación para el Desarrollo y Bienestar Yaakunah A.C. |
| FID190410NS6 | Fundación para Investigación y Desarrollo Mexicano A.C. |
| FPG220225E90 | Fundación Pichardo Glampich I.A.P. |
| FRD231116BQ6 | Fundación Rajem de Dios A.C. |
| FRT230825HQ2 | Fundación Renacimiento Tultitlán A.C. |
| FSA161201Q10 | Fundación Sanders A.C. |
| FSV240415PQ9 | Fundación Simiredi Víctor Gonzalez Dr. Simi A.C. |
| FSI230623CT8 | Fundación Simsa A.C. |
| FSO231129T41 | Fundación Solutesa A.C. |
| FTP220708JZ8 | Fundación Tito Popo A.C. |
| FTL160516J87 | Fundación Tlatilca A.C. |
| FTH1811269G2 | Fundación Transformando Hidalgo A.C. |
| FUM230306TI9 | Fundación Umuntu A.C. |
| FUA211021LA0 | Fundación Unidos por Amor y Restauración Casa del Águila A.C. |
| FUU130612S20 | Fundación Urge Unidad Receptora de Gestión A.C. |
| FYM141208RWA | Fundación Yuye Martínez A.C. |
| GMC200818NG4 | Gohealth Mx, Cultura de Prevención y Servicios de Salud A.C. |
| GAR220311NUA | Granitos de Arena A.C. |
| GEP2309186V7 | Granja Educativa para la Preservación de la Cultura y Especies A.C. |
| GCR0207116I4 | Grupo Comunitario Rotarios Villa de Nuevo Laredo A.C. |
| GAR980610TM3 | Grupo de Autoapoyo el Roble A.C. |
| GRC2306124KA | Grupo en Recuperación Contra las Adicciones el Edén A.C. |
| GES060927KV5 | Grupo Esperanza de Sinaloa A.C. |
| GEF1805175U9 | Grupo Estrategia Foundation A.C. |
| GLA220926KV4 | Grupo Libre Atardecer A.C. |
| GPE9001095F9 | Grupo para Promover la Educación y el Desarrollo Sustentable A.C. |
| HGH170921H81 | Hana-Hogar de Asistencia a Niños y Adolescentes A.C. |
| HIH190114LP0 | Hand In Hand Ls A.C. |
| HCE230726526 | Hch Centro Ecuestre A.C. |
| HCA2108187K0 | Héroes Campesinos A.C. |
| HCO2306027L5 | Hogar Convid A.C. |
| HNE930406TBA | Hogar del Niño Esperanza A.C. |
| HCC2307072P4 | Hope City Cc A.C. |
| HAM1705204NA | Horizontes Ameros A.C. |
| ICC140404MF7 | Ican Contra el Cáncer A.C. |
| IMI221209N69 | Ilumina Ministries A.C. |
| IRC220628MV8 | Instituto de Rehabilitación Crid A.C. |
| IHD220811B73 | Instituto Holístico en Desarrollo Humano Fraternidad de Vida A.C. |
| IIJ130816BE9 | Internado de Integración Juvenil la Nueva Jerusalén A.C. |
| AJA210317JY8 | Itze Nah A.C. |
| JNV2312133B6 | Jesed Nueva Vida I.A.P. |
| JMA2304189M7 | Jorge Manríquez A.C. |
| JMV7603195C5 | José María Vilaseca A.C. |
| JCU211207C72 | Jóvenes al 101 A.C. |
| KSE200604J53 | Karuna Seva A.C. |
| KUI111230DP2 | Kuishtak A.C. |
| LLA221213SW0 | L.A.S. Laboratorio de Artistas Sostenibles A.C. |
| LLM8207051X3 | La Liga de la Leche de México A.C. |
| LIS2201102I1 | Laboratorio de Investigación Social y Políticas Públicas A.C. |
| QIF090918MN2 | Las Quintas Institución Filantrópica A.C. |
| LLB2310127K2 | Libra Libertad Bienestar y Respeto Animal A.C. |
| LTA2309085F6 | Liderazgo Transformacional en Acción A.C. |
| LIE151029P38 | Lieska A.C. |
| MHU2108314P9 | Los Maizales de Huitziltepec A.C. |
| LPR180212LL5 | Lupita Project A.C. |
| MAG2308164V0 | Magnosab A.C. |
| MJL2404184D7 | Mamá Jovita Luna A.C. |
| MCU2210123H3 | Manos Creando un Mundo Mejor A.C. |
| MLI070228UM5 | Marchando en Libertad A.C. |
| MCM150221I73 | Menos Carencias, Más Progreso A.C. |
| MFC1206259PA | México Formando Campeones A.C. |
| MMV231127PPA | Mhr Para Mejor Vivir A.C. |
| MAJ160915LE4 | Ministerio de Alcance Jezreel A.C. |
| MAA131226233 | Ministerios Ancla de Amor A.C. |
| MMI231229118 | Ministerios Missio A.C. |
| MMS1708243W5 | Movimiento Monte Sion A.C. |
| MRM180607ERA | Mrm Mujeres Rescatando Mujeres A.C. |
| MAC230221DU0 | Mujeres en Apoyo Comunitario A.C. |
| MUS190222RF5 | Mujeres Unidas con Salud Amor y Seguridad A.C. |
| NMA240311BXA | Nascaa Mascoterapia A.C. |
| NAZ191121K29 | Nazareos A.C. |
| NCP2107153Q4 | Nima Centro de Promoción de los Derechos Humanos de Niñas, Niños y Adolescentes en Guanajuato A.C. |
| NCH231116CJ4 | Niños Caminando Hacia El Sonido A.C. |
| NFP231013596 | Nuevos Futuros Pensando en Ti A.C. |
| ODL860211C33 | Obras Don Luis Guanella A.C. |
| ODV240216JA7 | Observatorio de los Derechos de las Víctimas del Delito en Condición de Orfandad A.C. |
| OID140414PH2 | Organismo Internacional de los Derechos Humanos Unidad de Atención a Víctimas de Violencia A.C. |
| OPA160722MC1 | Orquesta de Paz A.C. |
| OSD150119IH5 | Orquesta Sinfónica del Desierto A.C. |
| PRF210628IL1 | Padres Responsables, Sociedad Fuerte A.C. |
| PNI231215156 | Palomar de los Niños A.C. |
| PHD231002ENA | Pangroezzi, Hogar y Dignidad para el Adulto Mayor A.C. |
| PAC230419UX7 | Patronato de Ayuda Cumbres de Santa Fe A.C. |
| PCC221202JYA | Patronato de la Clínica Cristo Medico de Acapulco A.C. |
| PCR9702032C1 | Patronato del Centro de Rehabilitación Integral Gaby Brimmer A.C. |
| PHN860416GBA | Patronato del Hospital del Niño de Tabasco A.C. |
| PLS010627IF7 | Patronato Ludovicense de la Salud A.C. |
| PPL190509AJ3 | Patronato Pro-Obras de Luis Barragán en Arboledas A.C. |
| PPU170606ML6 | Pedazo por Pedazo un Mundo Mejor Philanthropiece A.C. |
| PAB150410CF9 | Pensamientos del Abuelo A.C. |
| PAZ211202MZ9 | Pintados de Azul A.C. |
| PBM191106JB0 | Plan B Mejora la Historia A.C. |
| PKA161115MSA | Poj Kaa A.C. |
| UMN230713RH7 | Por un Mejor Nivel Educativo A.C. |
| UCC140409829 | Por una Cultura de Corresponsabilidad A.C. |
| PRL180426J16 | Primer Rayo de Luz A.C. |
| PDS931013T31 | Promoción y Desarrollo Socio Cultural de Mina Nuevo León A.B.P. |
| PSV770404BN2 | Promotores Sociales Voluntarios A.C. |
| PYP1901092Z0 | Proyecto de Yoga en Prisiones-México A.C. |
| PVI231220DM6 | Proyecto Visor A.C. |
| QNF2309043SA | Que no Falte Alimento A.C. |
| RDV231207NR2 | Raíces Dignificando Vidas A.C. |
| RUA221223SG0 | Raziel un Ángel en el Camino A.C. |
| RIJ240521FK2 | Red por la Inclusión y la Justicia Educativa A.C. |
| RAM000828JR3 | Refugio de Amor A.C. |
| RME180226LU9 | Rendart México A.C. |
| RTM240301JY7 | Renueva Tu Marcha A.C. |
| RIA171031F89 | Respeto e Igualdad Animal A.C. |
| SCO160607IW0 | Salud y Comunión A.C. |
| SQA2212267G9 | San Quintín Asociación Pro Bomberos A.C. |
| SFU231107Q22 | Semilla de Fuerza A.C. |
| SUR220418R85 | Semilla Urbana A.C. |
| SVF2309286B9 | Semilleros de Vida y Familia A.C. |
| SBM230511C35 | Shan Bru Ma A.C. |
| PVI191008I16 | Siembra, Cultivo y Bienestar A.C. |
| SAU190412MZ2 | Sinergia de las Auras A.C. |
| SIA151112FT2 | Sistema Innovador de Apoyo Social A.C. |
| SCA221130557 | Sofy Cares Assisted Living A.C. |
| SPI230529FM5 | Somos Pulso, el Impulso de México Ljj A.C. |
| SVI200724IKA | Spes Viva A.C. |
| SVI190312M1A | Sumando Vidas A.C. |
| SSS2403144M1 | Supra Siendo Supra A.C. |
| TKU230520SB0 | Ti Kua a un Éxito sin Fronteras A.C. |
| TCM130220JE9 | Tranformación de la Comunidad México A.C. |
| TCM220822374 | Transformando Comunidades Mejores para el Futuro A.C. |
| TRA110527DX0 | Tranvida A.C. |
| TCR1810206F6 | Tres a Centro de Rehabilitación Especializada A.C. |
| TCF951218AK5 | Tzu Chi Fundación Budista de Compasión y Caridad A.C. |
| URU130801L84 | Un Riñón una Vida A.C. |
| URV070612FVA | Unidad de Rehabilitación Visual Integral A.C. |
| UTA211026QA1 | Unidad de Tratamiento para las Adicciones Aprendiendo a Vivir Día a Día A.C. |
| UCO230727GP6 | Unidos Contra la Obesidad Baja California A.C. |
| UVV1610201S1 | Unidos por la Voluntad y la Verdad A.C. |
| UTS230811P19 | Unidos por Ti Sr A.C. |
| UCO230210578 | Unión Coxolo-Tetitlán A.C. |
| UCO231215T32 | Unlocked Collective A.C. |
| VJA121010441 | Valor Joven a tu Servicio A.C. |
| VRB220711EQA | Viento Recio Baja A.C. |
| VAA060322LG0 | Visión de Amor Alcance a las Naciones A.C. |
| VVA190531RL0 | Viva la Vida en Acción A.C. |
| VGA220929V47 | Voluntad de Guerrero en Apoyo a Niños con Cáncer A.C. |
| VSH231206762 | Voluntariado de Salud y Humanismo A.C. |
| VSL120831R97 | Vuela sin Límites A.C. |
| XVI200220AW5 | Xa Vive A.C. |
| YKI220131MG5 | Yucatán Kids A.C. |

**B. Organizaciones civiles y fideicomisos educativos (artículo 79, fracción X de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  AEN980625FSA | Active English A.C. |
| PIA841204JD7 | Centro Cultural y de Humanidades de Huamantla A.C. |
| CPN890724L2A | Centro de Protección para Niños Desamparados A.C. |
| CEC200415DE1 | Centro Educativo Calasanz en las Californias A.C. |
| CEO040203I3A | Centro Educativo Ontario A.C. |
| CET800825CY7 | Centro Escolar Tolteca A.C. |
| CSE980814ML2 | Centro Superior de Estudios de la Comunicación S.C. |
| CIA2009218F4 | Colegio Internacional Amma A.C. |
| CMN750617LG0 | Colegio Martínez Negrete A.C. |
| FEM020913DH4 | Colegio Protomártires de América A.C. |
| CTM2201122C7 | Colegio Teresa Martin de Jucutacato A.C. |
| CEP050926212 | Corporación Educativa del Pacífico Norte A.C. |
| CLS990329869 | Covaqui la Llave del Saber A.C. |
| EFE200423TA5 | Educar Formar Emprendedores A.C. |
| ECO230331VD0 | Elcole de Colima A.C. |
| EIV960206NT2 | Estancia Infantil Vasco de Quiroga I.A.P. |
| IPA210825UA9 | Instituto Práctico de Arquitectura y Diseño A.C. |
| ITD1604251U9 | Instituto Teológico Digital A.C. |
| ITN210215NR7 | Instituto Toon Naatik A.C. |
| UEH1002107I5 | Universidad Empresarial Hispanoamericana S.C. |
| UIC091104160 | Universidad Interamericana de Ciencias de la Salud S.C. |

**C. Organizaciones civiles y fideicomisos para la investigación científica o tecnológica (artículo 79, fracción XI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  CIM941025MJ1 | Centro de Investigación en Materiales Avanzados S.C. |

**D. Organizaciones civiles y fideicomisos culturales (artículo 79, fracción XII de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  AXE231205KB9 | Agente X-género, Empoderamiento y Desarrollo A.C. |
| AAM220228KY6 | Amguitarra, Asociación Mexicana de Guitarra Clásica y Popular A.C. |
| ACE2401115Z9 | Arte Colombomexicano Estampas Colombianas A.C. |
| CCA1710059DA | Centro de Cinematografía y Actuación Dolores del Río A.C. |
| CEC240126826 | Colectivo Eccta A.C. |
| CTA230901GD3 | Colectivo Teatral Aguaalada A.C. |
| CCC230303ND1 | Comunidad Creativa Camino al Arte A.C. |
| CTV200818AK4 | Cultura 322 A.C. |
| DCA110809KTA | Desarrollo Cultural en Acción A.C. |
| DIZ230324I90 | Diálogos Izamal A.C. |
| DLA140314PS4 | Diario Latinoamericano A.C. |
| FEM0707024T8 | Feria Exposición Maestros del Arte A.C. |
| FCM0703087G5 | Fundación Cultural Mecenas del Libro A.C. |
| FIF231115RS1 | Fundación Internacional para el Fomento de la Cultura, las Artesanías, la Gastronomía y las Tradiciones A.C. |
| FSM220713JP6 | Fundación Sordo Madaleno A.C. |
| FVV200925LU2 | Fundación Visión Villista A.C. |
| IEC231019P56 | Instituto de Expresión Cultura Espacio y Tiempo A.C. |
| JAA230227IW2 | Jazzclub Academia de Artes A.C. |
| CGP2305126W2 | La Casa de La Guitarra Popular A.C. |
| LPR0607106PA | Libros Prehispánicos A.C. |
| CIN231009BB6 | Los Chincuetes A.C. |
| MKA240227CE3 | Misión Kateri A.C. |
| OCP2402237W9 | Observatorio Cultural la Paz. Cultura360 A.C. |
| OMO210326L3A | Opera en Movimiento A.C. |
| PPA230403KDA | Puntos de Partida Artes y Terapias A.C. |
| PUP151130BJ9 | Pupila A.C. |
| SMA0212033T0 | San Miguel Arcángel Templos Históricos y Comunidad A.C. |
| SSA230901JDA | Sol Sonoro Asociación Mexicana de Músicos Concertistas A.C. |
| VFA240406HAA | Vortex Fomento Arte y Cultura A.C. |

**E. Organizaciones civiles y fideicomisos becantes (artículos 79, fracción XVII y 83 de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  BBA2106224M9 | Becas por Barra A.C. |
| BVA021030JR5 | Becas Vallarta A.C. |
| CMP630706E31 | Club de Mujeres Profesionistas y de Negocios de Ensenada A.C. |
| CEY000630BLA | Comunidad Eli Ya A.C. |
| FAC2305256L3 | Fundación Acapi A.C. |
| FEF211214UGA | Fundación de Egresados de la Fcq de la Uadec A.C. |
| FDE150416387 | Fundación Toiras Eliahu A.C. |
| GCC2402125S5 | G 5 14 A.C. |
| GFA210507CM9 | Green Fata A.C. |
| LIG110204GQ5 | Ligarq-Df A.C. |
| YFU2307247Y7 | Youth For Understanding Intercambios Educativos y Culturales de México A.C. |

**F. Organizaciones civiles y fideicomisos ecológicos (artículo 79, fracción XIX de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  ATM230328EF6 | Agarrando Tu Mano A.C. |
| APC221129UJ1 | Amigos del Patronato de Cerralvo por la Conservación del Medio Ambiente A.C. |
| AUR231011BV9 | Atmósfera Urge A.C. |
| BEC240119NV5 | Biofilia Educación y Conservación A.C. |
| CTH180411CN7 | Campamento Tortuguero El Habillal A.C. |
| COB240311T6A | Cobiolprover A.C. |
| CBI200710BY6 | Compostate Bien A.C. |
| CIM0611159Q0 | Conservación Investigación y Manejo Ambiental de Cozumel A.C. |
| ELM171201MU4 | Escalada Libre México A.C. |
| FGA231025LL1 | Fundación Greentech Agrícola A.C. |
| FSI231129IEA | Fundación Simiplaneta A.C. |
| ICA231221J22 | Ideacs Comunidad y Ambiente A.C. |
| IDE2402095T2 | Instituto de Desarrollo, Energía y Ambiente A.C. |
| ICA130628L16 | Instituto de la Candelilla A.C. |
| PPN180718HA8 | Pantera, Paisajes Naturales y Territorios Antrópicos A.C. |
| PNC221021U65 | Parque Natural La Cañada A.C. |
| PPE190304E93 | Primero Perro A.C. |
| PCS230522MM4 | Pro-Zoológicos de Chapultepec de San Juan de Aragón y los Coyotes y sus Proyectos Cib/4044 Sin Tipo de Sociedad |
| RNI201124UZ2 | Ruta de la Niebla A.C. |
| SGL160311298 | Sostenibilidad Global A.C. |
| UUM210813487 | Unimore Unidos por Morelia A.C. |
| UEB220228CA4 | Unión de Especialistas en Biodiversidad Conservación y Sustentabilidad A.C. |
| WGR230628SX9 | Widu Green A.C. |
| YFO210318JB9 | Your Forest A.C. |
| YKC230913HYA | Yuum Kaax Centro de Rescate y Rehabilitación de Fauna Silvestre A.C. |

**G. ………………………………………………………………………………………………………………………**

**H. Organizaciones civiles y fideicomisos de apoyo económico de donatarias autorizadas (artículo 82, penúltimo párrafo de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  AEF8608147R6 | Asociación de Ex Alumnos de la Facultad de Economía de la UNAM A.C. |
| CMB240322DI6 | Casa Max Bosco A.C. |
| CAM890526941 | Centro de Apoyo para el Movimiento Popular de Occidente A.C. |
| CPH240314GA5 | Consultoría Promoción Humana A.C. |
| ACT0709178F2 | El Amor Cambia Todo A.C. |
| ECS240223AX1 | Enfoque y Cambio Sistémico A.C. |
| FUU090903TP3 | Fraternidad Universalista Unitaria de San Miguel de Allende A.C. |
| FGC2310102M6 | Fundación G Caabsa A.C. |
| IVJ230623SF7 | Impulsando el Vuelo de la Juventud A.C. |
| OAX230215H62 | Oaxatrans A.C. |
| RSR240408PUA | Reverdece por la Sostenibilidad y Regeneración del Medio Ambiente A.C. |
| SUN2306235Q4 | Sobreviví a un Narcicopata A.C. |
| VMC080814AJ2 | Voz Mcm A.C. |

**I. Organizaciones civiles y fideicomisos para obras o servicios públicos (artículo 36, segundo párrafo del Reglamento de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  APE110210AB9 | Ángeles Peludos A.C. |
| PCT190917N60 | Parque Central 3 Presas A.C. |
| SRA201208R66 | Saneamiento y Rescate del Agua A.C. |

**J. ………………………………………………………………………………………………………………………**

**K. ………………………………………………………………………………………………………………………**

**L. Organizaciones civiles y fideicomisos de desarrollo social (artículo 79, fracción XXV de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  ARC2401116J5 | Alianza por la Regeneración de Comunidad A.C. |
| AIS771216181 | Amnistía Internacional, Sección Mexicana A.C. |
| ASO231220JZ5 | Apuesta Solidaria A.C. |
| CHE1705291L6 | Casa Heim A.C. |
| CDM040421DH2 | Centro de Derechos de la Mujer de Chiapas A.C. |
| CDH8912221U4 | Centro de Derechos Humanos Fr Francisco de Vitoria Op A.C. |
| CEF170314F35 | Centro de Estudios y Fortalecimiento Comunitario Mano Vuelta A.C. |
| CPS140526EY1 | Centro de Prevención de Salud Sexual Para la Diversidad Sexual A.C. |
| CHJ920803SD4 | Centro Heriberto Jara A.C. |
| CDP2401234F7 | Club Deportivo Pastores de Acuña A.C. |
| CBG231103EQ9 | Colectivo Bgto A.C. |
| CED0804116C8 | Colectivo para la Equidad y la Defensa de los Derechos de las Mujeres Techiyaliztli A.C. |
| CCA2311232L8 | Cultiva para el Cambio A.C. |
| DIN240125683 | Democratizamos la Innovación A.C. |
| DPR220322DZ2 | Dromomanos Productora A.C. |
| DMU230914QS7 | Dulce Monse Una Luz de Esperanza A.C. |
| ENA191205DF8 | Educación Natura A.C. |
| ECA2308188A4 | Ensueño Canino A.C. |
| ESU160725SU6 | Expresión Social por un Trato Integral A.C. |
| FCD190919D14 | Fondo de Cooperación para el Desarrollo A.C. |
| FAL190201KA8 | Fundación Ayúdame a Lograrlo Yucatán A.C. |
| FBF240110E85 | Fundación Baja Ferries A.C. |
| FCG210629UW1 | Fundación Club de Golf Los Encinos A.C. |
| FCZ230511I93 | Fundación Color Zanahoria A.C. |
| FID240119E72 | Fundación Interdisciplinaria Donaji A.C. |
| FPU231205MJA | Fundación Pulmo A.C. |
| FRA240322IQ2 | Fundación Ramtav A.C. |
| HMC210702476 | Hacer por el Mundo Calidad y no Cantidad A.C. |
| ICC2310115A3 | Iniciativa Cca A.C. |
| IEP231025DS0 | Instituto para la Economía y la Paz A.C. |
| JIM100512AM1 | Jóvenes Involucrados por el México de Hoy A.C. |
| PED210514SY9 | La Paz es Diversa Bcs A.C. |
| LPI240118731 | Laboratorio de Participación e Innovación Social A.C. |
| MUF230511BM3 | México por un Futuro Solidario y Transparente A.C. |
| NRM240119F97 | Noria Research México y Centroamérica A.C. |
| ORH200616IQ2 | Organización Rhesident A.C. |
| PME091109GI6 | Participando por México A.C. |
| PFD2103161P5 | Patronato de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México A.C. |
| PSP201222VC4 | Patronato de Seguridad Pública de Hermosillo A.C. |
| PAI100126PK4 | Promotora de Acción e Información Social A.C. |
| PCI2310196C6 | Pueblos y Comunidades Indígenas Transfronterizos A.C. |
| RCN200828914 | Raíces Comunidad Nuevo León A.C. |
| RME061112GMA | Red de Mujeres Empleadas del Hogar A.C. |
| SFM240320U36 | Sobrevivientes de Feminicidio en México A.C. |
| TPM220309K60 | The Trevor Project México For LGBTQ Young Lives A.C. |

**2.** **Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero.**

**M. Organizaciones civiles y fideicomisos autorizados para recibir donativos deducibles en los términos del Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir la Evasión Fiscal en Materia de Impuesto sobre la Renta, suscrito por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América (artículo 82 de la Ley del ISR vigente, antes artículo 70-B de la Ley del ISR vigente hasta el 31 de diciembre de 2001 y regla 3.10.7. de la RMF).**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| (**…**)  CAE130222GN2 | Aaga Equixpo A.C. | Asistencial |
| ANL180828Q44 | Academia Nacional de Lengua de Señas A.C. | Asistencial |
| ARP2309287YA | Acapin, Red de Padres Bachiniva A.C. | Asistencial |
| ATM230328EF6 | Agarrando Tu Mano A.C. | Ecológica |
| ADM2208115Y4 | Ágora 2030 México A.C. | Desarrollo Social |
| ASR210217LF0 | Alianza para la Salud de las y los Refugiados A.C. | Asistencial |
| ARC2401116J5 | Alianza por la Regeneración de Comunidad A.C. | Desarrollo Social |
| AAM230912BI2 | Amas Artes en Movimiento para la Acción Social A.C. | Asistencial |
| AAM220228KY6 | Amguitarra, Asociación Mexicana de Guitarra Clásica y Popular A.C. | Cultural |
| AAS881213V74 | Amigos de Asís A.C. | Asistencial |
| ACH141204HQ5 | Amigos de la Cruz de Huanacaxtle A.C. | Asistencial |
| AIA970423TG6 | Amigos del Instituto de Artes Gráficas de Oaxaca y del Centro Fotográfico Manuel Álvarez Bravo A.C. | Cultural |
| ACR100514NN0 | Amigos en Cristo A.C. | Asistencial |
| AEY150602UW7 | Amistad Erie-Yucatán A.C. | Asistencial |
| AIS771216181 | Amnistía Internacional, Sección Mexicana A.C. | Desarrollo Social |
| AEH171009SQ3 | Amor Entre Huellas A.C. | Asistencial |
| ABC231012FE2 | Amor, Bondad y Compasión A.C. | Asistencial |
| AAS060403JQ3 | Ante la Adversidad si se Puede A.C. | Asistencial |
| ACE2401115Z9 | Arte Colombomexicano Estampas Colombianas A.C. | Cultural |
| AAM9612114F3 | Asociación Alzheimer de Monterrey A.C. | Asistencial |
| ACR181203K19 | Asociación Construyendo Realidades para México A.C. | Asistencial |
| ACS220509S27 | Asociación de Ciegos Sinaloa I.A.P. | Asistencial |
| ALF9507185Y9 | Asociación de Limitados Físicos Manuel Flores A.C. | Asistencial |
| ADI240314UJ0 | Asociación Dental Integral A.B.P. | Asistencial |
| AJH220408S17 | Asociación Juarense del Hospital del Niño con Cáncer y Leucemia A.C. | Asistencial |
| AEG230519AT4 | Atención Emocional Girasol A.C. | Asistencial |
| AIC2308287D2 | Atención Integral Contra el Cáncer A.C. | Asistencial |
| APT231128PC0 | Atención Profesional a la Tercera Edad Tlamatini A.C. | Asistencial |
| AUR231011BV9 | Atmósfera Urge A.C. | Ecológica |
| ALM040609KU9 | Autonomía, Libertad en Movimiento A.C. | Asistencial |
| AKC210925R33 | Ayuda. Kiere. Crece y Vive A.C. | Asistencial |
| BAO210203H39 | Banco de Alimentos Oro Verde Tabasco A.C. | Asistencial |
| BMV980403N64 | Banco de Medicamentos Vasco de Quiroga I.A.P. | Asistencial |
| BMI210914C13 | Base Misionera Iglesia Cristiana la Siembra A.C. | Asistencial |
| BSF9105156N8 | Bienestar Social y Fomento Humano A.B.P. | Asistencial |
| BVS1201238A1 | Bienestar y Vida Soqi A.C. | Asistencial |
| BEC240119NV5 | Biofilia Educación y Conservación A.C. | Ecológica |
| CAH210928UD9 | Cahuic A.C. | Asistencial |
| CMU231030J6A | Caminando Municipios A.C. | Asistencial |
| CRM230331J17 | Caminantas Red para Mujeres Migrantes A.C. | Asistencial |
| CJG130715QH1 | Caminemos Juntos por Guerrero A.C. | Asistencial |
| CTL1602221L1 | Cáritas Tlaxcala A.C. | Asistencial |
| CAM2309114C4 | Casa Ameyal A.C. | Asistencial |
| CAC900814RW0 | Casa Amor de Cuauhtémoc A.C. | Asistencial |
| CRS980128BN1 | Casa de Paz y Bien A.B.P. | Asistencial |
| CRV23080966A | Casa de Reposo Vida y Armonía A.C. | Asistencial |
| CHL200715JN0 | Casa Hogar Luz de Esperanza Apaseo El Alto A.C. | Asistencial |
| CCC130821B90 | Centro Comunitario Castillo de Fe A.C. | Asistencial |
| CCG130522HV9 | Centro Cristiano el Gran Yo Soy A.C. | Asistencial |
| PIA841204JD7 | Centro Cultural y de Humanidades de Huamantla A.C. | Educativa |
| CAC230523FJ2 | Centro de Apoyo Comunitario Pan de Vida A.C. | Asistencial |
| CAI200929Q16 | Centro de Atención e Investigación en Psicología Integral Caipi de Iguala A.C. | Asistencial |
| CDM040421DH2 | Centro de Derechos de la Mujer de Chiapas A.C. | Desarrollo Social |
| CDH971128N78 | Centro de Derechos Humanos Fray Matías de Córdova A.C. | Desarrollo Social |
| CDC230919DX1 | Centro de Desarrollo Comunitario Leona Vicario México A.C. | Asistencial |
| CIF210223FX9 | Centro de Integración y Formación un Nuevo Comienzo A.C. | Asistencial |
| CIM941025MJ1 | Centro de Investigación en Materiales Avanzados S.C. | Investigación Científica o Tecnológica |
| CIS910417Q37 | Centro de Investigaciones en Salud de Comitán A.C. | Asistencial |
| CPS140526EY1 | Centro de Prevención de Salud Sexual Para la Diversidad Sexual A.C. | Desarrollo Social |
| CPN890724L2A | Centro de Protección para Niños Desamparados A.C. | Educativa |
| CRA220401ML7 | Centro de Rehabilitación Aprendiendo a Vivir Ticul, Yucatán A.C. | Asistencial |
| CRH150708GL4 | Centro de Rehabilitación Hacienda Santa María A.C. | Asistencial |
| CSV2310279U1 | Centro de Salud Visual Parral A.C. | Asistencial |
| CEC240320SJ9 | Centro Ecuestre Cantares A.C. | Asistencial |
| CEC200415DE1 | Centro Educativo Calasanz en las Californias A.C. | Educativa |
| CEO040203I3A | Centro Educativo Ontario A.C. | Educativa |
| CSR230802TS4 | Centro San Rafael Abre tu Corazón A.C. | Asistencial |
| CFH010112L30 | Ciegos Fundación Hidalguense A.C. | Asistencial |
| CNC9605151H2 | Ciudad de los Niños del Centro de Sinaloa A.C. | Asistencial |
| CAC220720IM6 | Clínica de Adicciones Casa de Restauración A.C. | Asistencial |
| CDE220908BX4 | Coatza en Desarrollo A.C. | Asistencial |
| COB240311T6A | Cobiolprover A.C. | Ecológica |
| CTA230901GD3 | Colectivo Teatral Aguaalada A.C. | Cultural |
| CDA630318NQ9 | Colegio Dante Alighieri A.C. | Asistencial |
| CMN750617LG0 | Colegio Martínez Negrete A.C. | Educativa |
| FEM020913DH4 | Colegio Protomártires de América A.C. | Educativa |
| CHN170328212 | Combatiendo el Hambre del Niño A.C. | Asistencial |
| CEL150925HB4 | Comedor Elenita A.C. | Asistencial |
| CCO220715JS9 | Comitecos de Corazón A.C. | Asistencial |
| CAC221114DI3 | Comunicación y Autonomía Comunitaria A.C. | Asistencial |
| CCC230303ND1 | Comunidad Creativa Camino al Arte A.C. | Cultural |
| CMV230607SY2 | Comunidad en Movimiento por Vereda A.C. | Asistencial |
| CTE911125DZ4 | Comunidad Terapéutica A.C. | Asistencial |
| CTA071024CI5 | Comunidad Terapéutica en Adicciones Humanas A.C. | Asistencial |
| CAM2203285B3 | Comunidades Ágiles de México A.C. | Asistencial |
| CFQ230622RI0 | Comunidades Fuertes que Trascienden A.C. | Asistencial |
| CAM2404108X7 | Consciencia Act México A.B.P. | Asistencial |
| CJM231214RQ2 | Consejo Jize Mexicana de Sociedades A.C. | Asistencial |
| CIM0611159Q0 | Conservación Investigación y Manejo Ambiental de Cozumel A.C. | Ecológica |
| CMA221018LW3 | Construyendo mis Alas A.C. | Asistencial |
| CAM240423KE5 | Creciente Amatista A.C. | Asistencial |
| CTV200818AK4 | Cultura 322 A.C. | Cultural |
| CEV860725562 | Cultura y Educación Veracruzana A.C. | Asistencial |
| DIN240125683 | Democratizamos la Innovación A.C. | Desarrollo Social |
| DCA110809KTA | Desarrollo Cultural en Acción A.C. | Cultural |
| DIJ931027RY2 | Desarrollo Integral de la Juventud Oaxaqueña A.C. | Asistencial |
| DPS240216MP8 | Desarrollo Pleno y Seguro A.C. | Asistencial |
| DNA160714HT0 | Descubre, Navega y Aprende A.C. | Desarrollo Social |
| DLA140314PS4 | Diario Latinoamericano A.C. | Cultural |
| DFI231116L98 | Diversa Fundación Internacional para Organizaciones Sociales A.C. | Asistencial |
| DSA211122EX9 | Divina Sanación A.C. | Asistencial |
| EDE151120UP6 | Edecult A.C. | Asistencial |
| EMC230517T47 | Educación para Mente y Corazón A.C. | Asistencial |
| FCU2307145N7 | El Futuro del Cuidado A.C. | Asistencial |
| GRA180601BZA | El Gran-Centro A.C. | Asistencial |
| PMN1811055V2 | El Puente a los Más Necesitados A.C. | Asistencial |
| TQR230403ME5 | El Trigo Q.Roo A.C. | Asistencial |
| EPB2308167X1 | Elite Perzom Business A.C. | Asistencial |
| ENT231208QY6 | Entrecanos A.C. | Asistencial |
| ESM2309138G7 | Equinoterapia Sma A.C. | Asistencial |
| ELM171201MU4 | Escalada Libre México A.C. | Ecológica |
| EUS040227754 | Esfuerzos Unidos al Servicio de la Comunidad Camarguense A.C. | Asistencial |
| EYO210423EG0 | Espacio Yoloh A.C. | Asistencial |
| EIM980216EG4 | Estancia Infantil Ma. Goretti A.C. | Asistencial |
| EIV960206NT2 | Estancia Infantil Vasco de Quiroga I.A.P. | Educativa |
| FQT130621JR9 | Familias que Trascienden A.C. | Asistencial |
| FUP240220SL0 | Familias Unidas por el Parkinson, Fupa A.C. | Asistencial |
| FCI210728B73 | Familiólogos de Chihuahua A.C. | Asistencial |
| FEM0707024T8 | Feria Exposición Maestros del Arte A.C. | Cultural |
| FSB921216652 | Fomento Social Citibanamex A.C. | Apoyo Económico |
| FIO150818J76 | Formación Integral Los Olivos I.A.P. | Asistencial |
| FCN210608FV6 | Foro Cultural Naranjo Azul A.C. | Asistencial |
| FSA240109EW7 | Fox Sierra Alfa A.C. | Asistencial |
| FGR221118N57 | Frutos de Gracia A.C. | Asistencial |
| FVQ1103303S8 | Fuente de Vida Querétaro I.A.P. | Asistencial |
| FCL170316BC5 | Fuera del Clóset A.C. | Asistencial |
| AFU2003064L9 | Fuerzas Unidas de Río Bravo A.C. | Asistencial |
| FAC2305234V6 | Fundación Abriendo Caminos Lomay A.C. | Asistencial |
| FAC2305256L3 | Fundación Acapi A.C. | Becante |
| FAH231005UN6 | Fundación Agroalimentaria y Humanitaria A.C. | Asistencial |
| FAF160119D54 | Fundación Alpura y Filiales A.C. | Apoyo Económico |
| FAA230710KH2 | Fundación Amor Activar, Mejorar, Orar y Reflexionar A.C. | Asistencial |
| FAR210601QZ6 | Fundación Argeis A.C. | Asistencial |
| FAT220714R29 | Fundación Atc A.C. | Asistencial |
| FAH2401303Y9 | Fundación Aún Hay Mucho por Ver A.C | Asistencial |
| FBF240110E85 | Fundación Baja Ferries A.C. | Desarrollo Social |
| FBI1902196G9 | Fundación Border Initiative de Root International I.A.S.P. | Asistencial |
| FBR230826RT1 | Fundación Branmil A.C. | Asistencial |
| FCG030319SN8 | Fundación Cardenal Garibi Rivera Fundación Sin Tipo de Sociedad | Asistencial |
| FCN1608169D0 | Fundación Carolina Nombre de Dios A.C. | Asistencial |
| FCM0703087G5 | Fundación Cultural Mecenas del Libro A.C. | Cultural |
| FDU180404QXA | Fundación Dame Una Pata A.C. | Asistencial |
| FDE220315HZ0 | Fundación Dante Eludier A.C. | Asistencial |
| FDS340718US3 | Fundación Dolores Sanz de Lavie I.A.P. | Asistencial |
| FET210412B50 | Fundación es por ti México A.C. | Asistencial |
| FES2403043NA | Fundación Espacios I.A.P. | Asistencial |
| FEC230925RC8 | Fundación Estrella de Confianza A.C. | Asistencial |
| FES161123IA5 | Fundación Ethika Salud, Empoderamiento y Libertad A.C. | Asistencial |
| FFM231124F72 | Fundación Fabrica de Milagros A.C. | Asistencial |
| FFI230303TU2 | Fundación Finvivir A.C. | Asistencial |
| FGA2310243M2 | Fundación Gloria Arellano de Cervantes A.C. | Asistencial |
| FGM240125TP2 | Fundación Gracias México A.C. | Asistencial |
| FGA231025LL1 | Fundación Greentech Agrícola A.C. | Ecológica |
| FGY2309123JA | Fundación Grupo Ydanna I.A.P. | Asistencial |
| FGN160921PX4 | Fundación Guadalupe Nájera I.A.P. | Asistencial |
| FHA2312018LA | Fundación Haz A.C. | Asistencial |
| FIM2211167B1 | Fundación Intercambiando México A.C. | Asistencial |
| FIF231115RS1 | Fundación Internacional para el Fomento de la Cultura, las Artesanías, la Gastronomía y las Tradiciones A.C. | Cultural |
| FIU230404178 | Fundación Internacional Un Camino a la Prevención A.C. | Asistencial |
| FJL240221RG4 | Fundación Jesús Lara A.C. | Asistencial |
| FJL190527EU9 | Fundación Jóvenes Luz de Vida A.C. | Asistencial |
| FLR230804I93 | Fundación Lorena Ramírez A.C. | Asistencial |
| FLE220830VC5 | Fundación Lourdes Esquivel A.C. | Asistencial |
| FPG220225E90 | Fundación Pichardo Glampich I.A.P. | Asistencial |
| FPU231205MJA | Fundación Pulmo A.C. | Desarrollo Social |
| FRD231116BQ6 | Fundación Rajem de Dios A.C. | Asistencial |
| FRA240322IQ2 | Fundación Ramtav A.C. | Desarrollo Social |
| FRT230825HQ2 | Fundación Renacimiento Tultitlán A.C. | Asistencial |
| FSA161201Q10 | Fundación Sanders A.C. | Asistencial |
| FSI230623CT8 | Fundación Simsa A.C. | Asistencial |
| FSO231129T41 | Fundación Solutesa A.C. | Asistencial |
| FTP220708JZ8 | Fundación Tito Popo A.C. | Asistencial |
| FTL160516J87 | Fundación Tlatilca A.C. | Asistencial |
| FDE150416387 | Fundación Toiras Eliahu A.C. | Becante |
| FTH1811269G2 | Fundación Transformando Hidalgo A.C. | Asistencial |
| FUM230306TI9 | Fundación Umuntu A.C. | Asistencial |
| FUU130612S20 | Fundación Urge Unidad Receptora de Gestión A.C. | Asistencial |
| FVV200925LU2 | Fundación Visión Villista A.C. | Cultural |
| GEM9201243B3 | Gem Apoyo a Empresa Joven S.C. | Asistencial |
| GUA201007K80 | Girl Up Alc A.C. | Asistencial |
| GMC200818NG4 | Gohealth Mx, Cultura de Prevención y Servicios de Salud A.C. | Asistencial |
| GAR220311NUA | Granitos de Arena A.C. | Asistencial |
| GEP2309186V7 | Granja Educativa para la Preservación de la Cultura y Especies A.C. | Asistencial |
| GAR980610TM3 | Grupo de Autoapoyo el Roble A.C. | Asistencial |
| GRC2306124KA | Grupo en Recuperación Contra las Adicciones el Edén A.C. | Asistencial |
| GES060927KV5 | Grupo Esperanza de Sinaloa A.C. | Asistencial |
| HLE230804EL8 | Hallando Lectores A.C. | Cultural |
| HGH170921H81 | Hana-Hogar de Asistencia a Niños y Adolescentes A.C. | Asistencial |
| HIH190114LP0 | Hand In Hand Ls A.C. | Asistencial |
| HCE230726526 | Hch Centro Ecuestre A.C. | Asistencial |
| HCO2306027L5 | Hogar Convid A.C. | Asistencial |
| HNE930406TBA | Hogar del Niño Esperanza A.C. | Asistencial |
| HAM1705204NA | Horizontes Ameros A.C. | Asistencial |
| ICC140404MF7 | Ican Contra el Cáncer A.C. | Asistencial |
| ICA231221J22 | Ideacs Comunidad y Ambiente A.C. | Ecológica |
| IMI221209N69 | Ilumina Ministries A.C. | Asistencial |
| IDE2402095T2 | Instituto de Desarrollo, Energía y Ambiente A.C. | Ecológica |
| IEC231019P56 | Instituto de Expresión Cultura Espacio y Tiempo A.C. | Cultural |
| IIC180711UT6 | Instituto de Intercambios Culturales y Educativos de México A.C. | Cultural |
| IIF071115R84 | Instituto de Investigación y Fomento al Desarrollo A.C. | Asistencial |
| ICA130628L16 | Instituto de la Candelilla A.C. | Ecológica |
| IRC220628MV8 | Instituto de Rehabilitación Crid A.C. | Asistencial |
| IEP231025DS0 | Instituto para la Economía y la Paz A.C. | Desarrollo Social |
| ITD1604251U9 | Instituto Teológico Digital A.C. | Educativa |
| ITN210215NR7 | Instituto Toon Naatik A.C. | Educativa |
| IIJ130816BE9 | Internado de Integración Juvenil la Nueva Jerusalén A.C. | Asistencial |
| JAA230227IW2 | Jazzclub Academia de Artes A.C. | Cultural |
| JNV2312133B6 | Jesed Nueva Vida I.A.P. | Asistencial |
| JMA2304189M7 | Jorge Manríquez A.C. | Asistencial |
| JMV7603195C5 | José María Vilaseca A.C. | Asistencial |
| KSE200604J53 | Karuna Seva A.C. | Asistencial |
| KUI111230DP2 | Kuishtak A.C. | Asistencial |
| LLA221213SW0 | L.A.S. Laboratorio de Artistas Sostenibles A.C. | Asistencial |
| LLM8207051X3 | La Liga de la Leche de México A.C. | Asistencial |
| LLA221101CQ5 | Laaa Laboratorio de Arte, Arquitectura y Arqueología Fundación A.C. | Cultural |
| LIS2201102I1 | Laboratorio de Investigación Social y Políticas Públicas A.C. | Asistencial |
| LPI240118731 | Laboratorio de Participación e Innovación Social A.C. | Desarrollo Social |
| QIF090918MN2 | Las Quintas Institución Filantrópica A.C. | Asistencial |
| LLB2310127K2 | Libra Libertad Bienestar y Respeto Animal A.C. | Asistencial |
| LPR0607106PA | Libros Prehispánicos A.C. | Cultural |
| LTA2309085F6 | Liderazgo Transformacional en Acción A.C. | Asistencial |
| LIE151029P38 | Lieska A.C. | Asistencial |
| MHU2108314P9 | Los Maizales de Huitziltepec A.C. | Asistencial |
| MAG2308164V0 | Magnosab A.C. | Asistencial |
| MLI070228UM5 | Marchando en Libertad A.C. | Asistencial |
| MCM150221I73 | Menos Carencias, Más Progreso A.C. | Asistencial |
| MTA0507292E5 | México Tierra de Amaranto A.C. | Asistencial |
| MMV231127PPA | Mhr Para Mejor Vivir A.C. | Asistencial |
| MAJ160915LE4 | Ministerio de Alcance Jezreel A.C. | Asistencial |
| MAA131226233 | Ministerios Ancla de Amor A.C. | Asistencial |
| MMI231229118 | Ministerios Missio A.C. | Asistencial |
| MKA240227CE3 | Misión Kateri A.C. | Cultural |
| MEF2306142B1 | Monarch Effect Foundation A.C. | Becante |
| MMS1708243W5 | Movimiento Monte Sion A.C. | Asistencial |
| MAC230221DU0 | Mujeres en Apoyo Comunitario A.C. | Asistencial |
| MUS190222RF5 | Mujeres Unidas con Salud Amor y Seguridad A.C. | Asistencial |
| MAC8903165T2 | Museo de Arte Contemporáneo de Monterrey A.C. | Museos Privados |
| MOO100812BF5 | Museo del Objeto del Objeto A.C. | Museos Privados |
| NAZ191121K29 | Nazareos A.C. | Asistencial |
| NCP2107153Q4 | Nima Centro de Promoción de los Derechos Humanos de Niñas, Niños y Adolescentes en Guanajuato A.C. | Asistencial |
| NFP231013596 | Nuevos Futuros Pensando en Ti A.C. | Asistencial |
| OCP2402237W9 | Observatorio Cultural la Paz. Cultura360 A.C. | Cultural |
| ODV240216JA7 | Observatorio de los Derechos de las Víctimas del Delito en Condición de Orfandad A.C. | Asistencial |
| OMO210326L3A | Opera en Movimiento A.C. | Cultural |
| OID140414PH2 | Organismo Internacional de los Derechos Humanos Unidad de Atención a Víctimas de Violencia A.C. | Asistencial |
| OPA160722MC1 | Orquesta de Paz A.C. | Asistencial |
| OSD150119IH5 | Orquesta Sinfónica del Desierto A.C. | Asistencial |
| PRF210628IL1 | Padres Responsables, Sociedad Fuerte A.C. | Asistencial |
| PNI231215156 | Palomar de los Niños A.C. | Asistencial |
| PHD231002ENA | Pangroezzi, Hogar y Dignidad para el Adulto Mayor A.C. | Asistencial |
| PPN180718HA8 | Pantera, Paisajes Naturales y Territorios Antrópicos A.C. | Ecológica |
| PCT190917N60 | Parque Central 3 Presas A.C. | Obras o Servicios Públicos |
| PNC221021U65 | Parque Natural La Cañada A.C. | Ecológica |
| PME091109GI6 | Participando por México A.C. | Desarrollo Social |
| PCC221202JYA | Patronato de la Clínica Cristo Medico de Acapulco A.C. | Asistencial |
| PSP201222VC4 | Patronato de Seguridad Pública de Hermosillo A.C. | Desarrollo Social |
| PCR9702032C1 | Patronato del Centro de Rehabilitación Integral Gaby Brimmer A.C. | Asistencial |
| PLS010627IF7 | Patronato Ludovicense de la Salud A.C. | Asistencial |
| PPL190509AJ3 | Patronato Pro-Obras de Luis Barragán en Arboledas A.C. | Asistencial |
| PAB150410CF9 | Pensamientos del Abuelo A.C. | Asistencial |
| PAZ211202MZ9 | Pintados de Azul A.C. | Asistencial |
| PBM191106JB0 | Plan B Mejora la Historia A.C. | Asistencial |
| PKA161115MSA | Poj Kaa A.C. | Asistencial |
| UMN230713RH7 | Por un Mejor Nivel Educativo A.C. | Asistencial |
| UCC140409829 | Por una Cultura de Corresponsabilidad A.C. | Asistencial |
| PAI100126PK4 | Promotora de Acción e Información Social A.C. | Desarrollo Social |
| PSV770404BN2 | Promotores Sociales Voluntarios A.C. | Asistencial |
| PAN131209HE9 | Protección Animal Nitin México A.C. | Obras o Servicios Públicos |
| PYP1901092Z0 | Proyecto de Yoga en Prisiones-México A.C. | Asistencial |
| PVI231220DM6 | Proyecto Visor A.C. | Asistencial |
| PCS230522MM4 | Pro-Zoológicos de Chapultepec de San Juan de Aragón y los Coyotes y sus Proyectos Cib/4044 Sin Tipo de Sociedad | Ecológica |
| PPA230403KDA | Puntos de Partida Artes y Terapias A.C. | Cultural |
| QNF2309043SA | Que no Falte Alimento A.C. | Asistencial |
| RDV231207NR2 | Raíces Dignificando Vidas A.C. | Asistencial |
| RUA221223SG0 | Raziel un Ángel en el Camino A.C. | Asistencial |
| RMU130812ICA | Reconstruyendo Muros A.C. | Asistencial |
| RME061112GMA | Red de Mujeres Empleadas del Hogar A.C. | Desarrollo Social |
| RIJ240521FK2 | Red por la Inclusión y la Justicia Educativa A.C. | Asistencial |
| RAM000828JR3 | Refugio de Amor A.C. | Asistencial |
| RME180226LU9 | Rendart México A.C. | Asistencial |
| SCO160607IW0 | Salud y Comunión A.C. | Asistencial |
| SQA2212267G9 | San Quintín Asociación Pro Bomberos A.C. | Asistencial |
| SFU231107Q22 | Semilla de Fuerza A.C. | Asistencial |
| SUR220418R85 | Semilla Urbana A.C. | Asistencial |
| SVF2309286B9 | Semilleros de Vida y Familia A.C. | Asistencial |
| SBM230511C35 | Shan Bru Ma A.C. | Asistencial |
| PVI191008I16 | Siembra, Cultivo y Bienestar A.C. | Asistencial |
| SAU190412MZ2 | Sinergia de las Auras A.C. | Asistencial |
| SFM240320U36 | Sobrevivientes de Feminicidio en México A.C. | Desarrollo Social |
| SCA221130557 | Sofy Cares Assisted Living A.C. | Asistencial |
| SSA230901JDA | Sol Sonoro Asociación Mexicana de Músicos Concertistas A.C. | Cultural |
| SPI230529FM5 | Somos Pulso, el Impulso de México Ljj A.C. | Asistencial |
| SVI2307278T6 | Somos Viento A.C. | Desarrollo Social |
| SGL160311298 | Sostenibilidad Global A.C. | Ecológica |
| SVI200724IKA | Spes Viva A.C. | Asistencial |
| SSS2403144M1 | Supra Siendo Supra A.C. | Asistencial |
| TCT231201TSA | Teybi Centro Terapéutico y de Bienestar Integral A.C. | Asistencial |
| TKU230520SB0 | Ti Kua a un Éxito sin Fronteras A.C. | Asistencial |
| TCM130220JE9 | Tranformación de la Comunidad México A.C. | Asistencial |
| TRA110527DX0 | Tranvida A.C. | Asistencial |
| TCF951218AK5 | Tzu Chi Fundación Budista de Compasión y Caridad A.C. | Asistencial |
| URU130801L84 | Un Riñón una Vida A.C. | Asistencial |
| UCO230727GP6 | Unidos Contra la Obesidad Baja California A.C. | Asistencial |
| UVV1610201S1 | Unidos por la Voluntad y la Verdad A.C. | Asistencial |
| UTS230811P19 | Unidos por Ti Sr A.C. | Asistencial |
| UUM210813487 | Unimore Unidos por Morelia A.C. | Ecológica |
| UCO230210578 | Unión Coxolo-Tetitlán A.C. | Asistencial |
| UEB220228CA4 | Unión de Especialistas en Biodiversidad Conservación y Sustentabilidad A.C. | Ecológica |
| UEH1002107I5 | Universidad Empresarial Hispanoamericana S.C. | Educativa |
| UCO231215T32 | Unlocked Collective A.C. | Asistencial |
| VJA121010441 | Valor Joven a tu Servicio A.C. | Asistencial |
| VRB220711EQA | Viento Recio Baja A.C. | Asistencial |
| VAA060322LG0 | Visión de Amor Alcance a las Naciones A.C. | Asistencial |
| VSC1307163G3 | Vive Sin Cáncer Chihuahua A.C. | Asistencial |
| VVM070322DX3 | Voces y Visiones de Malinalco A.C. | Educativa |
| VGA220929V47 | Voluntad de Guerrero en Apoyo a Niños con Cáncer A.C. | Asistencial |
| VFA240406HAA | Vortex Fomento Arte y Cultura A.C. | Cultural |
| VSL120831R97 | Vuela sin Límites A.C. | Asistencial |
| WGR230628SX9 | Widu Green A.C. | Ecológica |
| XVI200220AW5 | Xa Vive A.C. | Asistencial |
| YKC230913HYA | Yuum Kaax Centro de Rescate y Rehabilitación de Fauna Silvestre A.C. | Ecológica |

**3.** **………………………………………………………………………………………………………………………**

**4.** **Actualizaciones.**

4.1. Cambios de Rubro

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** | |
| **Rubro Anterior** | **Rubro Actual** |
| (**…**)  CDA630318NQ9 | Colegio Dante Alighieri A.C. | B | **A** |
| DRC211116S52 | Danish Refugee Council México A.C. | E | **L** |
| FCH0204081N5 | Fundación del Centro Histórico de la Ciudad de México A.C. | A | **H** |
| FSE081217MR6 | Fundación Social del Empresariado Jalisciense A.C. | H | **I** |
| GPS1512035QA | Gestación de Proyectos Sociales A.C. | A | **L** |
| LLA221101CQ5 | Laaa Laboratorio de Arte, Arquitectura y Arqueología Fundación A.C. | H | **D** |
| PAN131209HE9 | Protección Animal Nitin México A.C. | A | **I** |
| SVI2307278T6 | Somos Viento A.C. | H | **L** |

4.2. Cambios de Denominación

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |

(**…**)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **AEP160127MN4** | **Anterior:** | Asistencial |
| Asociación de Estilistas y Profesionales Sb en el Estado de Quintana Roo A.C. |
|  |
| **Actual:** |
| **Salud y Bienestar por Qroo A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **AME151203MS1** | **Anterior:** | Asistencial |
| **Ayudando a Mexicali A.C.** |
|  |
| **Actual:** |
| **Latidos Banco de Alimentos Mxl A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CEC211210741** | **Anterior:** | Asistencial |
| Centro Ensamble, Construyendo Juntos A.C. |
|  |
| **Actual:** |
| **Centro Ensamble para el Desarrollo Luna Nissan Harari A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CMI0205108B0** | **Anterior:** | Cultural |
| Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera A.C. |
|  |
| **Actual:** |
| **Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera y de Sostenibilidad A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CTE911125DZ4** | **Anterior:** | Asistencial |
| Comunidad Terapéutica A.C. |
|  |
| **Actual:** |
| **Común Ati, Comunidad Terapéutica A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **FBP900724DR1** | **Anterior:** | Asistencial |
| Fundación de Beneficencia Privada los Sesenta de Puebla, Ancianos que Producen I.B.P. |
|  |
| **Actual:** |
| **Fundación de Beneficencia Privada los Sesenta de Puebla, Ancianos que Producen I.A.P.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **FCB711115UW6** | **Anterior:** | Cultural |
| Fomento Cultural Citibanamex A.C. |
|  |
| **Actual:** |
| **Fomento Cultural Banamex A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **FDO160408V96** | **Anterior:** | Asistencial |
| Fundación Dr. Octavio Villalobos A.C. |
|  |
| **Actual:** |
| **Instituto Dr. Octavio Villalobos A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **FSB921216652** | **Anterior:** | Apoyo Económico |
| Fomento Social Citibanamex A.C. |
|  |
| **Actual:** |
| **Fomento Social Banamex A.C.** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **JTV970425D9A** | **Anterior:** | Asistencial |
| Julita T. Viuda de del Valle y Antonio del Valle Talavera I.A.P. |
|  |
| **Actual:** |
| **Fundación Julita y Antonio I.A.P.** |

**5.** **Revocaciones derivadas del procedimiento previsto en el artículo 82 Quáter de la Ley del ISR.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| (**…**)  AEA981002RU5 | Abante Experimental Agropecuario Industrial A.C. | Asistencial |
| ABU1604085I3 | Abuelandia A.C. | Asistencial |
| ASR120703B83 | Acción Social Ririki A.C. | Asistencial |
| AAD080704HT4 | Adesus, Acciones para el Desarrollo Sustentable A.C. | Asistencial |
| ACA190725TF5 | Aguerridos a Caballo A.C. | Asistencial |
| AFS1412172M0 | Alianza Femenil del Sureste A.C. | Asistencial |
| ARU151110EN1 | Alianza Rural y Urbana para el Desarrollo Comunitario y Social, Origen A.C. | Asistencial |
| AMA150907S72 | Amaré Más A.C. | Asistencial |
| AAS161104K91 | Amigos del Arte San Miguel A.C. | Desarrollo Social |
| AST1810095V4 | Amor y Servicio para Trasender A.C. | Asistencial |
| AMC180816556 | Ana María Cantú de Garza, A.C. | Becante |
| AFA180321BC6 | Animalive Fundación en Apoyo a Animales de Compañía A.C. | Asistencial |
| AJV120509MB0 | Arte para Jóvenes Vulnerables Codafolk A.C. | Cultural |
| ACM1206225F1 | Aseadores del Calzado Mi Chambita A.C. | Asistencial |
| ASC190215QTA | Asistencia Social y Cultural Sira A.C. | Asistencial |
| AAN130528ME4 | Asociación Anat-Tsil I.A.P. | Apoyo Económico |
| ACH151120MG5 | Asociación Casa Hogar Nuestra Buena Madre de Mérida I.A.P. | Asistencial |
| AAP8505288E3 | Asociación de Artistas Plásticos de México A.C. | Cultural |
| AGI1708235A6 | Asociación de Género, Igualdad, Equidad con Sustentabilidad A.C. | Asistencial |
| ADV1811271M8 | Asociación Delgadillo y Villalobos A.C. | Cultural |
| DHU0707268Y4 | Asociación Doctores del Humor I.A.P. | Asistencial |
| ANA1003119S3 | Asociación Nacional de Apoyo para Niños, Adultos y Adultos Mayores A.C. | Asistencial |
| ADS1406199N7 | Asociación para el Desarrollo Social y la Conservación de la Vida Silvestre en la Sierra de Álvarez A.C. | Ecológica |
| APP010905JH0 | Asociación Poblana Pro Trasplante de Riñón A.C. | Asistencial |
| APM090306SE6 | Asociación Promotora de los Mares de México A.C. | Ecológica |
| APS171113V82 | Avanzamos Promoción Social, Ciudad de México A.C. | Asistencial |
| AAV151105MR8 | Aves Asociación de Vivienda y de Estudios Socioculturales A.C. | Asistencial |
| AAS090715FC1 | Ayudemos a ser Mejores A.C. | Cultural |
| BSA180727EL7 | Bajo las Sombras de Sus Alas A.C. | Asistencial |
| BFC071112QC4 | Ballet Folclórico Cuerami A.C. | Cultural |
| BDD110630US6 | Bienestar y Desarrollo de la Familia Bidefam I.A.P. | Asistencial |
| BME100309II7 | Bondades Mexiquenses A.C. | Asistencial |
| CAD120202JU5 | Cadena con Amor y Dedicación A.C. | Asistencial |
| CVS100127116 | Calidad de Vida Sin Fronteras A.C. | Asistencial |
| CVE200618CJ5 | Cambiando Vidas y Entorno Internacional A.C. | Asistencial |
| CDP200228M43 | Capacitación y Desarrollo para la Persona con Discapacidad Visual I.A.P. | Asistencial |
| CAG910122DB9 | Cáritas de Aguascalientes A.C. | Asistencial |
| CAM160924TR5 | Casa de Asistencia Manos Benditas A.C. | Asistencial |
| CNA101125179 | Casa de los Niños de Amor A.C. | Asistencial |
| CPA1201234X0 | Casa de Pacto A.C. | Asistencial |
| CPR180216489 | Caudal Producciones A.C. | Cultural |
| CEC171018FM3 | Ceccan A.C. | Asistencial |
| CAD1103163G9 | Centro Agropecuario para el Desarrollo Rural A.C. | Asistencial |
| CCS141022K8A | Centro Comunitario San Juan Pablo II de Chiapas A.C. | Asistencial |
| CCM0306164Q1 | Centro Constitución de 1917 Alcoholismo y Drogadicción A.C. | Asistencial |
| CAD170223EM6 | Centro de Apoyo a la Discapacidad A.C. | Asistencial |
| CAI1202294L4 | Centro de Atención Infantil y a la Familia Esperanza Parente A.C. | Asistencial |
| CER050426DS0 | Centro de Estimulación y Rehabilitación Cere A.C. | Asistencial |
| CIH101215HA5 | Centro de Integración Humana Cinh A.C. | Asistencial |
| CRM191120C80 | Centro de Rehabilitación para Mujeres con Adicciones la Roca Delmer López Aguiar A.C. | Asistencial |
| CEC110610LQ4 | Centro Educativo Cultural y de Formación Inicial de la Comunidad A.C. | Desarrollo Social |
| CFR150804JV5 | Centro Familiar Reino de Vida A.C. | Asistencial |
| CID140526UP7 | Centro Integral de Desarrollo Comunitario Flores de Liz A.C. | Cultural |
| CIP171116PQ9 | Centro Integral para la Prevención de Riesgos A.C. | Ecológica |
| CIR110406NZ0 | Centro Integral y Recuperación Jardín de las Mariposas A.C. | Asistencial |
| CTA710301783 | Centro Técnico Asistencial y Cultural Juan Diego A.C. | Asistencial |
| CTI100107352 | Centro Terapéutico Integral Psicosomático Ángel de Luz A.C. | Asistencial |
| CTC101231DT0 | Cisa, Tierras para la Conservación A.C. | Ecológica |
| CLS970908F80 | Club de Leones la Sauteña de Río Bravo A.C. | Asistencial |
| CSV120926MZ3 | Club de Servicio Villa de Aguayo A.C. | Asistencial |
| CRC140328IL4 | Club Rotario Chihuahua Emprende A.C. | Asistencial |
| CSD180827CK0 | Club Social y Deportivo Cachorros de Techaluta A.C. | Asistencial |
| CEC1107182Z5 | Colectivo Emprendiendo para Crecer Juntos A.C. | Asistencial |
| CMG631220IBA | Colegio México de Gutiérrez Zamora A.C. | Educativa |
| CCU140801QP5 | Colorado Culture A.C. | Cultural |
| CNE960606LQ7 | Comisión Nacional de Emergencia Delegación Sahagún Hidalgo A.C. | Desarrollo Social |
| CPA921105UY5 | Comité Pro-Animal A.C. | Apoyo Económico |
| CEA170221K71 | Comunidad Empoderamiento y Autogestión A.C. | Asistencial |
| CAP140927N29 | Conoce & Produce A.C. | Asistencial |
| CVI040213IE9 | Conocer para Vivir A.C. | Asistencial |
| CCV040130BZ8 | Consejo Consultivo del Valle de Teotihuacán A.C. | Asistencial |
| CED090728UK1 | Construyendo en la Diferencia A.C. | Asistencial |
| CTP181009NK1 | Construyendo Territorios de Paz A.C. | Asistencial |
| CSO050420S5A | Convicción Social A.C. | Asistencial |
| COA140703KE5 | Coordinación de Oaxaqueños A.C. | Asistencial |
| CUB1612141L3 | Coordinando la Unidad del Bien Común A.C. | Asistencial |
| CTP090706QQ8 | Corona Teatral Producciones A.C. | Cultural |
| CNJ170512PS8 | Cruzada Nacional de Justicia Social A.C. | Asistencial |
| CNI190207QD1 | Cruzada Nacional Indigenista A.C. | Asistencial |
| CPP630209SW2 | Cultural Peña Pobre A.C. | Educativa |
| CES140301BJ7 | Curadas de Espanto A.C. | Cultural |
| DDM080131TZ3 | Delfiton de México A.C. | Asistencial |
| DEM0010246P8 | Desarrollo Empresarial Mexicano de Cd. Juárez A.C. | Asistencial |
| DEU0906198X0 | Deutera A.C. | Obras o Servicios Públicos |
| DVO140306PK1 | Difusión de Voces A.C. | Asistencial |
| DAG190408SH1 | Diosatemis, Apoyo a Grupos Vulnerables I.A.P. | Asistencial |
| DPI181122J36 | Doc. Pirotecnia A.C. | Asistencial |
| ESE1609226T5 | Ecomuni, Sustentabilidad y Eficiencia Energética A.C. | Asistencial |
| ESO160518HTA | Educando por Sonrisas A.C. | Asistencial |
| CAC080923472 | El Centro de las Artes Contemporáneas de San Miguel A.C. | Cultural |
| DSL130808BF0 | El Desarrollo Se Logra Trabajando en Comunidad A.C. | Asistencial |
| NNP160628GG0 | El Nuevo Nombre de La Paz: Desarrollo A.C. | Asistencial |
| EMP181001S17 | Eloisa Muñoz Peña A.C. | Asistencial |
| EVQ171218DV1 | Ensamble Vocal Quodlibet A.C. | Desarrollo Social |
| ECA151103KI5 | Entidad Ciudadana Apizaquense A.C. | Asistencial |
| EPP910319G9A | Escuela Particular Pochutla A.C. | Educativa |
| EVQ921211NB9 | Escuela Vasco de Quiroga de Galeana Michoacán A.C. | Educativa |
| ECM021126BL5 | Esfuerzos Conjuntos por México A.C. | Asistencial |
| EIN1905047U0 | Espacio Inclusivo XXI A.C. | Asistencial |
| ETF171208FM8 | Evolución Trans Fénix de México A.C. | Asistencial |
| FIA180716N72 | Federación Internacional de Asociaciones Civiles Pacto Mundial A.C. | Asistencial |
| FIC161018BL0 | Festival Internacional de Cine y Series A.C. | Cultural |
| FDO110802RU3 | Fid Documenta.Films A.C. | Cultural |
| FCC120720AM3 | Fomento a los Consejos de Cuenca de la Región Golfo Centro A.C. | Obras o Servicios Públicos |
| FIC1604159U3 | Fomento para las Industrias Creativas y Culturales de México A.C. | Cultural |
| FSP961224749 | Fondo para la Superación Profesional A.C. | Investigación Científica o Tecnológica |
| FUR9006187G7 | Fondo Unido Rotario de México A.C. | Asistencial |
| FIN050519TD4 | Frente de Integración Nacional Pro Derechos Humanos A.C. | Asistencial |
| FDM050202IUA | Frente para la Defensa de la Mujer Campesina y Grupos Vulnerables A.C. | Asistencial |
| FAS161207QT3 | Fundación Activo 60 A.C. | Asistencial |
| FAO170720KL3 | Fundación Agua de Obispo A.C. | Asistencial |
| FAA111209EA7 | Fundación Alalba Alternativa Cultural y de Vida A.C. | Cultural |
| FAC180117JI4 | Fundación Arte y Cultura en Movimiento A.C. | Cultural |
| FBC070516Q61 | Fundación Bienestar y Calidad de Vida A.C. | Asistencial |
| FCA1710308H7 | Fundación Cálmame A.C. | Asistencial |
| FCS9709228E9 | Fundación Camino a la Salud y Vida A.C. | Asistencial |
| FCE1704034Q0 | Fundación Cedee A.C. | Asistencial |
| FCS170221IJA | Fundación Conectando en Su Mundo A.C. | Asistencial |
| FCC141126RU8 | Fundación Construyendo Comunidad A.C. | Asistencial |
| FCP190516GG3 | Fundación Cultural de Principios y Libertad A.C | Cultural |
| FCI1206151G6 | Fundación Cultural Isidro Fabela Alfaro A.C. | Cultural |
| FCQ131024C44 | Fundación de Cultura Quetzalcóatl A.C. | Cultural |
| FDS180301LG3 | Fundación Despierta Sin Violencia A.C. | Desarrollo Social |
| FEM090909CBA | Fundación Ecológica México Nuevo A.C. | Ecológica |
| FOE121004UQ5 | Fundación el Otro Espejo A.C. | Asistencial |
| FEN091124UQ6 | Fundación Era Nueva México Actual I.B.P. | Desarrollo Social |
| FEU190405DX7 | Fundación Eusaga A.C | Asistencial |
| FGG170419BV8 | Fundación General Gutiérrez A.C. | Asistencial |
| FGV170417DJ8 | Fundación Germán Valdes Tin Tan A.C. | Cultural |
| FGU170306K49 | Fundación Guendaliza A A.C. | Asistencial |
| FIB180523N11 | Fundación Impulsando Bienestar Oaxaqueño A.C. | Asistencial |
| FLS161208H95 | Fundación Latinoamericana Sin Fronteras A.C. | Asistencial |
| FLC031105IP2 | Fundación Línea Caliente A.C. | Asistencial |
| FLI160408N78 | Fundación Lisania A.C. | Asistencial |
| FLG161107ND9 | Fundación Luis Gómez I.A.P. | Asistencial |
| FMC080730BD7 | Fundación Mama Cuca A.C | Asistencial |
| FMS130808RS4 | Fundación Manos Salvadoras A.C. | Asistencial |
| FIF190918651 | Fundación Medico-Odontológico Integral Familiar de Toluca A.C. | Asistencial |
| FMV200121837 | Fundación Mexicana para Ver y Estar Mejor A.C. | Asistencial |
| FMA090121UY7 | Fundación México Americana de Asistencia al Desarrollo A.C. | Asistencial |
| FMC100712F36 | Fundación México y Cultura A.C. | Asistencial |
| MIR140306CY7 | Fundación Mirari A.C. | Cultural |
| FMA180424NTA | Fundación Mujer Acción Valiente A.C. | Cultural |
| FDA1801172CA | Fundación para el Desarrollo del Arte y la Cultura en Movimiento A.C. | Cultural |
| FSE110323T5A | "Fundación para la Superación Educativa y Social" A.C. | Asistencial |
| FPA110518NP2 | Fundación Participación y Acción Ciudadana A.C. | Cultural |
| FPH151006EE9 | Fundación Penelope Hoyo A.C. | Desarrollo Social |
| FRA0208126W2 | Fundación René Avilés Fabila A.C | Cultural |
| FRN1906111J9 | Fundación Riviera Nayarit A.C. | Desarrollo Social |
| FSA070519J52 | Fundación Santos A.C. | Asistencial |
| FSP1511303G6 | Fundación Sedientos de Paz A.C. | Asistencial |
| FSE120917A54 | Fundación Seguimos A.C. | Desarrollo Social |
| FSP151215N22 | Fundación Social Psicoanalítica A.C. | Asistencial |
| FSM1509273K7 | Fundación Somos Mexicanos y Somos Lectores A.C. | Cultural |
| FSI120713KW5 | Fundación Sukuali A.C. | Asistencial |
| FTA980922AK8 | Fundación Tabgha, A.C. | Apoyo Económico |
| FUB181022BP3 | Fundación Un Brillo de Luz y Esperanza A.C. | Asistencial |
| FUN171128VC2 | Fundación Unisahm I.A.P | Asistencial |
| FUP0808215P8 | Fundación UPC A.C. | Asistencial |
| FVA1807197I5 | Fundación Vibrando en Amor por México A.C. | Asistencial |
| FMR150219IS0 | FundaciónMéxicorenaceporlaDignificacióndelCampesinoeIndígenaA.C. | Asistencial |
| FUN180622AP0 | Fundeum A.C. | Becante |
| GRA120209F27 | G7 Renacimiento a una Nueva Vida A.C. | Asistencial |
| GAC151207L21 | Gaudenti, Arte y Cultura A.C. | Cultural |
| GEN100707NX3 | Generoso A.C. | Asistencial |
| GSO160528EM6 | Global Spine Outreach México A.C. | Asistencial |
| GRE1907257G4 | Greenl A.C. | Desarrollo Social |
| GEC0511229G1 | Grupo Ecologista Cuatro Elementos de Zitácuaro A.C. | Ecológica |
| GAP1208136S1 | Grupo los Amigos de Pantla A.C. | Asistencial |
| GYS0201316K5 | Grupo Yucuucuu Santa Cruz Mitlatongo A.C. | Obras o Servicios Públicos |
| HSN950419BE4 | Hospital Shriners para Niños A.C. | Asistencial |
| HME0509144N3 | Hoy por México A.C. | Asistencial |
| IIA180410FJ8 | Iara Instituto de Atención Emocional ante la Pérdida Gestacional A.C. | Asistencial |
| IDE160722ME8 | Iniciativa de Desarrollo para la Equidad y Armonía Social A.C. | Cultural |
| IDG181218TC0 | Innovación y Desarrollo Global del Bienestar Social, Integral de Niñas, Niños y Juventud A.C. | Asistencial |
| IES050419989 | Instituto de Estudios Superiores Nueva Galicia A.C. | Educativa |
| IVA170914H88 | Instituto de Vinculación Arca de Noé A.C. | Asistencial |
| IMC130319L23 | Instituto Monterrosas Cabrera A.C. | Becante |
| INA1903154K6 | Instituto Nacional para la Atención de la Salud Mental A.C. | Asistencial |
| ICE170807DV8 | Intercambio Cultural y Educativo A.C. | Desarrollo Social |
| IAC180824LG8 | Itzae Adiestramiento Canino para Personas con Capacidades Diferentes A.C. | Asistencial |
| JSO150513TN8 | Jesucristo Socorro Oportuno A.C. | Asistencial |
| JAD170220UZ9 | Jóvenes Aliados para el Desarrollo de los Estados A.C. | Asistencial |
| JAM170831SD3 | Jóvenes Ayudando a México A.C. | Asistencial |
| JPP170620N65 | Jubilados y Pensionados Pensando en Ti A.C. | Asistencial |
| KKI020108TF3 | Kaxil Kiuic A.C. | Cultural |
| LEA160308CQ4 | Local 21, Espacios Alternativos de Arte A.C. | Cultural |
| LCD190715M95 | Lyn Centro Desarrollo Integral A.C. | Asistencial |
| MAC120824225 | MACOBALY A.C. | Cultural |
| MOB130716B41 | Mandar Obedeciendo A.C. | Asistencial |
| MME040817V22 | Mano con Mano y es por ti Juan Carlos A.C. | Asistencial |
| MRE100614QE7 | Manos al Reskt A.C. | Asistencial |
| MFM200109246 | Manos Fieles México A.C. | Asistencial |
| MBA1807052U8 | María Bárbara Ayudando A.C. | Asistencial |
| MCW1503129Z0 | Master Constantine World Foundation For Peace, Health, Ligth A.C. | Asistencial |
| MDB141205612 | Maya, Desarrollo y Bienestar Social A.C. | Asistencial |
| MMD0206032U5 | Mega Médica Diagnóstica A.C. | Asistencial |
| MTH140211NP2 | Menchu Tum, Hacia una Cultura de Paz A.C. | Asistencial |
| MAC180913DLA | Mesa de Albergues de Ciudad Juárez A.C. | Asistencial |
| MAR111211SQA | México Alianza Rural de Ideas Autónomas S.C. | Asistencial |
| MTH180314147 | México, Tradición y Herencia en Sus Sentidos A.C. | Asistencial |
| MSE1804033QA | Mia Selva A.C. | Becante |
| MMI180514BZ1 | Mia, Mujeres con Iniciativa de Ahora A.C. | Asistencial |
| MKV9912156K0 | Micas-Kiuic Venture A.C. | Cultural |
| MZE180920KL9 | Misión Zenil A.C. | Asistencial |
| MUN090609KI6 | Misiones Unidas A.C. | Asistencial |
| MDE180807FZ4 | Monitor de Derechos A.C. | Asistencial |
| MSU150730LC6 | Moviendo Sueños A.C. | Asistencial |
| MAB181012S34 | Mujeres Avanzamos en Baja California Sur A.C. | Asistencial |
| MPA1707282Q2 | Mujeres de Puebla con Actitud A.C. | Asistencial |
| MFM180228UC1 | Mujeres Fortaleciendo a México A.C. | Asistencial |
| MMT080923I39 | 1000 Mujeres Trabajando por México A.C. | Asistencial |
| MTR171011CF5 | Mujeres Trabajando por Rosarito A.C. | Asistencial |
| MUS080327AX1 | Mujeres Unidas al Servicio del Estado A.C. | Asistencial |
| NAN080311IF4 | Nanma A.C. | Asistencial |
| NUC080703NS0 | Ndaaya Un Camino para el Arte, A.C. | Cultural |
| NTE160907386 | Nuestro Tequio A.C. | Asistencial |
| OAZ1503301J1 | Organización Altruista El Zebedeo A.C. | Asistencial |
| ZPC080820PU3 | Organización Cultural Todos Somos Otros A.C. | Cultural |
| OAM120831384 | Organización de Ayuda Malinali Hasta Lograr la Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres A.C. | Asistencial |
| OCM060331461 | Orquesta de Cámara Metropolitana ARS-NOVA S.C. | Cultural |
| OPL1408014K8 | Oxigenando al Planeta A.C. | Cultural |
| PFI100115GF9 | Paloma Fundatión Internacional A.C. | Apoyo Económico |
| PVE1205293H1 | Pasión por Veracruz A.C. | Asistencial |
| PPT990317FF3 | Patronato Pro Templo San Agustín A.C. | Cultural |
| PPR941213DY0 | Patronato Pro-Regeneración del Camino a la Presa San José A.C | Ecológica |
| AUL170904AB3 | Por Alcanzar un Logro, Paul A.C. | Asistencial |
| USM140207362 | Por una Sonrisa Más A.C. | Asistencial |
| PSO1508253QA | Práctica Social A.C. | Cultural |
| PNA040910294 | Programa Nacional de Asistencia Jurídica A.C. | Asistencial |
| PEP151105629 | Progreso Expansión Promex A.C. | Cultural |
| PAA150923CIA | Promotora Ambiental Antequera A.C. | Ecológica |
| PEM041208TN0 | Protección al Embarazo A.C. | Asistencial |
| PVN060210HD1 | Puerto Vallarta Navy League A.C. | Asistencial |
| QMA1212203Q1 | Queremos Mexicanos Activos A.C. | Asistencial |
| RTX171207KY9 | Recreando T A.C. | Asistencial |
| RAS180611D36 | Red de Apoyo por la Salud Mental A.C. | Asistencial |
| RCD090223GS7 | Regeneración Cultural para el Desarrollo Social, A.C. | Cultural |
| RMU100712MU1 | Rescatando Mujeres A.C. | Asistencial |
| RXC1310255G2 | Rescate 4X4 Chihuahua A.C. | Asistencial |
| RSO021129IY5 | Resilencia Social A.C. | Asistencial |
| SBA180613FB0 | Salud con Bambú A.C. | Asistencial |
| SFA1401254EA | San Francisco de Asís en Delicias A.C. | Asistencial |
| SSA130302IV5 | Sendas del Saber A.C. | Becante |
| SVF191129283 | Ser Vida Frontera A.C. | Cultural |
| SCU101130G59 | Serpentina Cultural A.C. | Cultural |
| APC110120I65 | Sociedad de Artistas Plásticos Coyoacán A.C. | Cultural |
| PIC190329ANA | Sociedad de los Pueblos Indígenas-Maya de Chiapas A.C. | Desarrollo Social |
| INC130412DF1 | Sociedad Incorporada A.C. | Asistencial |
| SQC180302TJ1 | Soñadores Que Coinciden, A.C. | Becante |
| SUI140414HR8 | Sustentabilidad Urbana Ideas que Transforman A.C. | Asistencial |
| THU120313RS0 | Trabajemos Hoy para un Futuro Mejor A.C. | Asistencial |
| TNC1308293S0 | Transformando Nuevos Comienzos A.C. | Asistencial |
| UAT1706078K7 | Un Ángel en tu Vida A.C. | Asistencial |
| UHO0705301V5 | Un Horizonte de Oportunidades A.C. | Asistencial |
| ULN140929LP3 | Un Legado a las Naciones A.C. | Asistencial |
| UMC131209P72 | Un Mejor Cambio para Mujeres y Hombres A.C. | Asistencial |
| UMI160528D92 | Un Mundo Inteligente para Ti A.C. | Asistencial |
| UCF0412018J2 | Unidos Construyendo la Familia A.C. | Asistencial |
| UAY0703308W4 | Unidos por Ayudar A.C. | Asistencial |
| UAI1804209A1 | Unión de Artesanos Indígenas CDMX A.C. | Asistencial |
| UMI110811AI4 | Unión de Mujeres Indígenas y Campesinas del Estado de Chiapas A.C. | Asistencial |
| UND071004P55 | Unión Nacional para el Desarrollo Sustentable del Campesino A.C. | Ecológica |
| VOL180302C51 | Vellver Ollin A.C. | Cultural |
| VCT180125FL3 | Ventana Cultural 360 A.C. | Cultural |
| VHM050505S70 | Veritas y Humanitas de México A.C. | Asistencial |
| YAB160722R33 | Yabalúa A.C. | Asistencial |
| YOI151123931 | Yo’ On Ixim A.C. | Asistencial |

**6.** **Cancelaciones solicitadas conforme al artículo 82, fracción V de la Ley del ISR.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| (**…**)  BEK20092391A | Bekaruna A.C. | Becante |
| CDV920717H5A | Colegio Don Vasco Mpio. de Quiroga A.C. | Educativa |
| DHV150604DYA | Donde hay Vida hay Esperanza A.C. | Asistencial |
| EAV18112766A | Edad & Vida A.C. | Asistencial |
| FDF040301BZ9 | Formación y Desarrollo Familiar Nuevo Casas Grandes A.C. | Asistencial |
| FCS2109088V4 | Fundación Capistran Servicios Educativos A.C. | Becante |
| FES201130N52 | Fundación Ecoh Salud A.C. | Asistencial |
| FNS931010A53 | Fundación Nazario S. Ortiz Garza A.C. | Becante |
| FTE171211S17 | Fundación Tecnhum A.C. | Asistencial |
| GAC8508033J0 | Grupo Achai A.C. | Cultural |
| HIE1606087VA | Hierofantes A.C. | Cultural |
| UOM101203RW2 | La Última Oportunidad del Mundo A.C. | Asistencial |
| MMF190311SK3 | Mangos Music Foundation A.C. | Asistencial |
| MUM0401267L0 | Mu' Uch Mu' Uk' Iil Tulum A.C. | Asistencial |
| OCU160405EC7 | Opciones Culturales A.C. | Cultural |
| PPC9409142TA | Patronato Pro-Cirugía Cardio-Vascular en el Estado de Guanajuato A.C. | Asistencial |
| SSN181108CAA | Sin Salud No Hay Nada A.C. | Asistencial |

**7. ………………………………………………………………………………………………………………………**

**8.** **Organizaciones que presentaron Aviso de Suspensión de actividades ante el RFC.**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  BIF021018PE6 | Banco Inbursa SA Fid Pro Vivah F 1166 Sin Tipo de Sociedad |
| BWT080118321 | Bringing The World Together A.C. |
| ECO19020778A | Ecosistema para la Co-Creación de Oportunidades A.C. |

**9. Organizaciones que presentaron Aviso de Cancelación ante el RFC.**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  CHA110127P48 | Colectivo Hábitat A.C. |
| DMT171207LI7 | Desarrollo para la Mujer en Toluca de Gpe. A.C. |
| FEA110620RP8 | Fundación Etcétera Accesorios A.C. |
| PSE101221I80 | Pasos con Sentido A.C. |
| VET010622V67 | Voluntarios en Equipo Trabajando por la Superación con Amor A.C. |

**10. Organizaciones que presentaron Aviso de Extinción, disolución o liquidación conforme a la ficha 16/ISR “Avisos para la actualización del padrón y directorio de donatarias autorizadas para recibir donativos deducibles” contenida en el Anexo 1-A.**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| (**…**)  RES180824442 | Al Rescate. I.A.P. |
| APU170508KD9 | Apoya y Punto A.C. |
| CFI060602SY2 | Centro de Formación Integral y Promoción Social de Tapilula A.C. |
| CFS8610101Z0 | Compartir Fundación Social I.A.P. |
| FMI941018CA2 | Fundación Mexicana para la Innovación y Transferencia de Tecnología en la Pequeña y Mediana Empresa, Funtec A.C. |
| FPN960502B41 | Fundación Pro-Niñez Mexicana I.A.P. |
| FSO170906IJ9 | Fundación Sombra A.C. |
| EEB1101311S7 | Tamaulipecos a Favor de la Educación A.C. |

**11. ………………………………………………………………………………………………………………………**

**12.** **………………………………………………………………………………………………………………………**

**13.** **Cumplimiento de Sentencias, Recursos de Revocación y Medidas Cautelares.**

(**…**)

En cumplimiento a la sentencia de fecha 01 de marzo de 2024, dictada por la H. Novena Sala Regional Metropolitana del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

**Ejercicios 2020 y 2021**

**Dice:**

**1. Autorizaciones.**

**Debe decir:**

**Organizaciones cuya autorización pierde vigencia.**

A. Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| ABC4107047I0 | The American British Cowdray Medical Center I.A.P. |

En cumplimiento a la sentencia de fecha 04 de noviembre de 2022, dictada por la H. Quinta Sala Regional Metropolitana del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

**Ejercicios 2022-2024**

**Debe decir:**

**1. Autorizaciones.**

A. Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CCE180410EY0 | Comunidad, Cultura y Educación A.C. |

En cumplimiento a la sentencia definitiva de fecha 03 de agosto de 2023, dictada por la Quinta Sala Regional Metropolitana del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

**Ejercicio 2021**

**Dice:**

**1. Autorizaciones.**

**Debe decir:**

**Organizaciones cuya autorización pierde vigencia.**

B. Organizaciones civiles y fideicomisos educativos (artículo 79, fracción X de la Ley del ISR)

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CEE970310MQ0 | Centro Escolar Eca S.C. |

En cumplimiento a la ejecutoria de fecha 01 de julio de 2024, dictada por el H. Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Cuarto Circuito.

**Ejercicios 2020 y 2021**

**Dice:**

**1. Autorizaciones.**

**Debe decir:**

**Organizaciones cuya autorización pierde vigencia.**

A. Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| FSG7712283P5 | Fundación Santos y de la Garza Evia I.B.P. |

En cumplimiento a la sentencia de fecha 05 de septiembre de 2022, dictada por la H. Primera Sala Regional de Oriente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

**Ejercicio 2021**

**Dice:**

**1. Autorizaciones.**

**Debe decir:**

**Organizaciones cuya autorización pierde vigencia.**

A. Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| SEB030920GYA | Sociedad Española de Beneficencia de Puebla A.C. |

En cumplimiento a la sentencia de fecha 17 de febrero de 2023, dictada por la H. Octava Sala Regional Metropolitana del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

**Ejercicio 2021**

**Dice:**

**1. Autorizaciones.**

**Debe decir:**

**Organizaciones cuya autorización pierde vigencia.**

B. Organizaciones civiles y fideicomisos educativos (artículo 79, fracción X de la Ley del ISR)

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| SEF660121255 | Colegio Chimalistac S.C. |

Atentamente.

Ciudad de México, a 04 de diciembre de 2024.- En suplencia por ausencia del Jefe del Servicio de Administración Tributaria, con fundamento en el artículo 4, primer párrafo del Reglamento Interior del Servicio de Administración Tributaria, firma el Administrador General Jurídico, Lic. **Ricardo Carrasco Varona**.- Rúbrica.